

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 15-09-2023)

En el Partidazo de Cope, creemos que el mejor deporte no tiene por qué acabar nunca. Disfruta cuando quieras de más episodios como este en Cope.es y en la antena, de lunes a viernes, desde las 11 y media de la noche.

Estar informado.

¿Qué tal? ¿Cómo están? Muy buenas noches. Bienvenidos. Bienvenidas al Partidazo del Viernes. Muchas gracias por estar ahí. Nosotros ya saben, encantados, como siempre, de compartir con ustedes las dos próximas horas de radio y deporte. Y es nuestro deseo hablar de deporte como tal y les prometo que hoy en el Partidazo lo haremos. Pero hay días en los que es inevitable hablar de temas interminables que no encuentran solución y, como han podido comprobar, estamos en esa dinámica últimamente. Hoy, por cierto, se celebra el Día Mundial de la Democracia. Caramba, el Día Mundial de la Democracia. Día curioso y más por la que está cayendo. A ver si hacemos honor a su nombre y a lo que representa. Y es que la situación del fútbol femenino va a caminar de convertirse en un seinete sin que sepamos cuál va a ser el final. Era un día, este viernes, que está a punto de terminar, en el que debíamos conocer la convocatoria de la nueva seleccionadora para los dos próximos partidos de la selección femenina, importantes partidos de la National League, pero en los que además se juega la clasificación para los Juegos Olímpicos de París 2024. Pero no, no hay noticias al respecto. El día ha sido muy intenso. Fouton nos adelantaba anoche que 39 jugadoras se negaban a ir convocadas. Hoy, estos jugadores han hecho público un comunicado en el que consideran que los cambios que se han producido no son suficientes para que las jugadoras se sientan en un lugar seguro donde se respete a las mujeres. Hacen públicas cinco peticiones en términos genéricos, reestructuraciones del organigrama del fútbol femenino, del Gabinete de Presidencia y Secretaría General, del área de marketing y comunicación, de la dirección de integridad y la dimisión del presidente, se supone que se refieren a rubiales, mientras que las otras cuatro peticiones, aunque hablan de diferentes áreas, se entiende que son peticiones encaminadas a hacer desaparecer a las personas ligadas a rubiales que ocupaban puestos en ellas. Supongo que no creo que el trabajo de marketing de la Federación resulte ofensivo sino personas que hay en esas áreas y que entienden que no deberían estar ahí. Esa es una conclusión personal, porque en el comunicado no se especifica. Lo firman 39 jugadoras de las internacionales, no están Claudia Zornosa, que ha anunciado que deja la selección y tampoco está, tenía del Castillo, que no ha dicho nada. Y, en cambio, Sheila García, jugadora del Atlético de Madrid, que se perdió el Mundial por lesión, sí se ha mostrado dispuesta a volver porque considera que la camiseta de la selección está por encima de las personas que dirigen y gestionan los diferentes organismos. Paralelamente a todo esto, que les acabamos de contar, la Junta Directiva de la Federación Española de Fútbol ha determinado que Pedro Rocha siga siendo el presidente hasta que se convoquen elecciones, se va a tratar de que sea, en la primera parte del año 2024. Y ha asegurado Pedro Rocha que seguirán haciendo transformaciones profundas y necesarias. Y, entre tanto, Luis Rubiales ha prestado declaración en la audiencia nacional. Pero antes de ello, Andrea Pelaez o la Andrea, ¿qué tal buenas noches? No hay convocatoria, no se sabe cuándo se va a dar a conocer y no se sabe, a ciencia cierta, quién va a ir en esa convocatoria. Pues todo lo que dices es correcto. Sabíamos desde la tarde noche de ayer, cercana a las ocho de la tarde, conocíamos que iba a ser hoy tanto la presentación de la nueva seleccionadora, Montsetome, como su primera lista de convocadas para los dos partidos

de la Nations League, que son clasificatorios para los Juegos Olímpicos, ante Suecia en Gothenburgo y ante Suiza en Córdoba, pues nosotros nos hemos ido hasta las rozas y cuando estábamos esperando el comunicado todavía de las jugadoras, que estaba previsto, yo se va para de entorno a la una del mediodía, pero luego hemos sabido que no iba a ser así por las discrepancias que había entre las futbolistas, que luego hemos conocido incluso sus nombres, nos hemos ido hasta allí y ha salido uno de los jefes de prensa, bueno, el jefe de prensa, director de la comunicación de la selección, a informarnos que Montset no iba a salir a las cuatro de la tarde, ni para ser presentada, ni para dar la lista de convocadas, porque se estaba esperando evidentemente ese comunicado de las futbolistas para saber si eran seleccionables o no lo eran. Salía a las tres y media, se comunicó, por lo tanto se retrasaba. En un principio la convocatoria de Montsetome no se especificaba la hora de la tarde, pero luego horas después conocíamos que se cancelaba definitivamente para el día de hoy. Nos decían, literalmente mañana ya veremos, a mí me parecería muy raro que fuera mañana, pero bueno, como estamos en el momento en el que estamos, no tenemos que decir lo que creemos o lo que no, porque puede ser cualquier cosa, pero efectivamente, ahora mismo no hay ni día ni hora fijada para la primera lista de convocadas de Montsetome. El viernes ya hay partido, el próximo viernes, día 22. Exacto, exacto, el día 22 es el primer partido de esta nueva Nation's Week. Hay que viajar a Cotemburgo. Exacto, claro, es que como tarde la selección tendría que viajar el próximo jueves, porque es el día de la previa y la previa la tienes que hacer en la ciudad en la que juegas, por lo tanto, yo no sé esto en qué va a derivar, no sé si va a ser la lista mañana, no sé si va a ser la lista lunes, pero como muy tarde la selección tendría que concentrarse martes o miércoles para viajar, como muy tarde el jueves, ofrecer allí la rueda de prensa y el viernes jugar, y el martes es el día en el que la selección juega en Córdoba, el segundo partido de la Nation's Week ante Suiza, pero como te digo, ahora mismo no se sabe absolutamente nada. Muy bien, pues enseguida profundizamos. Gracias, Andrea, hasta dentro de un rato. Chavi, entrenador del Barça, además de lamentar todo lo que está sucediendo y reconocer el papelón que hicieron las jugadoras de la selección femenina en el último Mundial, pide a ellas que se expliquen. Sus motivos tendrán, hay que escucharlas, yo creo que se tienen que explicar muy bien, muy bien, creo que tienen que dar explicaciones para entender sus motivos, pero yo no los desconozco, por más que diga yo, son ellas las que lo han vivido y las que tienen que explicarlo, pero me entristece la situación. Eso es lo que ha dicho Chavi Hernández. Luis Rubial les intertanto prestado declaración en la Audiencia Nacional, algo menos de una hora, ha ratificado lo dicho en los últimos días y el juego de la Audiencia Nacional, Francisco de Jorge, ha estimado en parte la petición de la Fiscalía y de la Acusación Particular. No podrá acercarse a menos de 200 metros de Yeni Hermoso, pero, por otro lado, deniega las peticiones relacionadas con la retirada del pasaporte y la obligación de presentarse cada 15 días en el juzgado. El juez, este último, no lo estima oportuno. La abogada de Yeni Hermoso, por su parte Carrabal, se ha mostrado muy satisfecha de lo sucedido esta mañana en la Audiencia. La verdad es que salimos muy satisfechos

con la

declaración de hoy. Creemos que se sientan las bases para afianzar lo que hemos sostenido desde un primer momento. Fue un mes uno consentido. Todo el mundo vio las imágenes, todo el país las vio y podemos decir precisamente que gracias a ello, pues de algún modo, podemos sostener que hubo completamente una falta de consentimiento por parte del señor Rubiales. Ha comenzado, entretanto, la Liga Femenina. Después de solucionarse los problemas con la patronal, ha comenzado con la victoria del Real Madrid 0-2 en Valencia, con un gol, por cierto, de Atenea del Castillo. Y la Casa Real ha quitado del orden previsto para la próxima semana la recepción que estaba prevista a las campeonas el próximo martes. Esta recepción ha desaparecido de la agenda de la Casa Real y, por lo tanto, el próximo martes no habrá recepción por parte del rey a las campeonas del mundo. Y, enlomeramente deportivo, ha vuelto la Liga y falta hacía lo hecho en Vallecas donde el Raya ha ganado 2-0 a la La Besta. También se ha jugado un partido de segunda, ha sido el Zaragoza 1, Racing de Santander 1 y del Fútbol Internacional, dos resultados destacados. El Paris Saint-Germain ha

perdido en casa 2-3 ante el Rennes, los dos goles de Kylian Mbappé y en Alemania Bayer de Múnich y

Bayer Leverkusen. Los dos equipos habían ganado los tres primeros partidos, han empatado a 2-1 hasta el descuento, se ha puesto 2-1 el Bayer de Múnich en el descuento y en los últimos instantes de Penalti ha empatado el equipo de Xavi Alonso. La jornada en primera para el fin de semana nos deja esta cartelera. Mañana, desde las 2 en San Mames, Atleti Cádiz, a las 4 y 4 en Mestalla, Valencia Atletico de Madrid, a las 6 y media en Balahidos, el Celta Mallorca y a las 9 de la noche en el Camp Nou, el Barça Betis. El domingo a las 2, Getáfeos Asuna, a las 4 y 4 Villarreal Almería, a las 6 y media Sevilla Las Palmas y a las 9 de la noche el Real Madrid Real Sociedad y para el lunes a las 9 de la noche queda en el Estadio de los Carmenes el Granada Girona. Al margen de lo que

hemos escuchado de Xavi, el técnico Egarense ha reivindicado hoy la figura del criticado Ferran. Tiene mucho mérito lo que ha superado muchísimo, aquí lo han criticado al máximo, se han prácticamente reído de él, de que no servía para jugar en el Barça ni en la selección y miran la situación que está. Esto lo ha girado la tortilla él solo y tiene mucho mérito, tiene una fuerza mental espectacular. Ya dije, es un ejemplo de superación, es un ejemplo para sus compañeros,

para el equipo, para el staff también y va a ser importante, va a ser importante porque eso lo ha ganado, para mí ejemplar. Y en la comparecencia del Cholo Simeone antes del Valencia Atlético de Madrid hoy se ha hablado no sé muy bien por qué del mejor jugador del mundo, de quién es para el Cholo Simeone el mejor jugador del mundo. Ha salido este debate a relucir en la sala de prensa, el Cholo lo ha dejado claro. El mejor jugador del mundo en estos momentos y Messi, Messi, salió campeón del mundo. ¿Qué más tiene que ganar para seguir siendo el mejor del mundo? Tenía cierto morbo, es la declaración del Cholo Simeone, si tenemos en cuenta aquella conversación en la que escuchamos al Cholo decir que él elegiría Cristiano Ronaldo en su día para jugar en el Atlético de Madrid en vez de Leo Messi. Bueno, para el Cholo está claro que el mejor jugador del mundo ahora mismo es Leo Messi. Y el clásico, el primer clásico de la temporada ya tiene fecha, el Barça Madrid del Camp Nou del día 28 de octubre se va a jugar a las 4 y cuarto de la tarde. Tenemos un montón de deportes también además del fútbol este fin de semana como por

ejemplo la fórmula 1 en Singapur, el gran premio de Singapur en el circuito de Marina Bay, cuidado que Carlos Sainz ha sido el más rápido en los entrenamientos libres, así que Ferrari funciona muy bien en este gran premio también. Ha sido Sainz el más rápido, segundo su compañero Leclerc, tercero ha sido George Russell con el Mercedes y cuarto Fernando Alonso con el Aston Martin.

En baloncesto este fin de semana empieza la temporada en España con la Supercopa en Murcia, mañana semifinales desde las 6 y media de la tarde de Barça Madrid y a las 9 y media de la noche el Murcia Unicaja. Usman Garuba firma por los Golden State Warriors, no sorprendente noticia, no cabe duda, aunque es un contrato dual que quiere decir un contrato dual que jugará en el equipo B

de los Warriors y si lo estiman oportuno jugará en esa playa de estrellas que encabeza Steven Carras y que no es mala noticia para Usman Garuba. Y noticia impactante que nos ha llegado desde Italia Sergio Escariolo, el seleccionador español, ha dejado de ser el entrenador de la Virtus de Bologna. Han decidido deshacer su contrato por criticar la confección de la plantilla para la próxima temporada. En ciclismo, la antepenúltima etapa de la Vuelta Ciclista España, la ha ganado el italiano Alberto Daíneses en Iscar, en Valladolid y en Tenis servía a 5 España 0 en la Copa de Ibis. El equipo español se queda fuera de la fase final que se disputará la próxima semana en Valencia.

El equipo español se queda fuera de la fase final que se disputará la próxima semana en Valencia.

Música aragonesa, para este arranque del partidazo, el grupo F, F con dos F's. Grupo Arturo Lense, que el próximo 13 de octubre publica su cuarto disco, se llama Los Días de palabras Muertas. Y este es el primer single que se llama La Copa del Rock and Roll, en el que colabora, como no, Cuchi Romero, que debe ser el cantante que más colaboraciones ha hecho en la historia de la música mundial.

Música aragonesa, para este

Música que nos sirve para irnos hasta Vallecas, donde ha ganado el rayo 2-0 a la la vez, el primer gol, se ha

producido en la primera parte, ha sido un penalti transformado por Isi Garcelén. Un penalti muy polémico, penaltito parecía del que no ha querido hacer ni la más mínima valoración, no ha querido opinar Luis García Plaza, el técnico de la la vez. No ha querido hacer valoración en la primera entrevista de la segunda. Carlos Ganga, hola Ganga, ¿qué tal, Vallecas, muy buenas? Y luego, en la rueda de prensa, se ha tenido que morder la lengua en preguntas posteriores, porque se iba a

medio a calentar, seguía hablando de esa jugada, pero ha tenido que decir, y ya está, ya está. Yo no digo nada más,

porque evidentemente le tienen miedo a una posible sanción. Claro, ha dejado de llover en Vallecas, porque ha caído una tromba de agua, bueno, en Madrid, parece que solo llueve en Madrid. No, ha caído en muchos

sitios, pero a eso de las 10 de la noche ha caído una cortina de agua espectacular. Yo en un campo de

fútbol, estando yo en directo, yo no había visto nada igual. O sea, he visto niebla, he visto partido ojo mucha niebla de que estar baja, pero yo creo que al futbolista le molesta muchísimo más. Lo que estaba cayendo de la lluvia, no quedaba prácticamente nadie en la tribuna, todo el mundo reguardándose

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 15-09-2023)

los vomitorios, y el CESPE ha aguantado bien, todo hay que decirlo, pero tampoco ha ayudado mucho al espectáculo, porque ha sido un momento del partido en el que no ha habido muchas ocasiones, el rayo estaba ganando 1-0, él a la vez lo intentaba más con corazón que con cabeza y ha llegado la sentencia del rayo con esa contra vertiginosa, que eso sí, ha sido una jugada muy bonita y que ha acabado rematando de frutos. Así que se marcha, yo creo que con razón, el a la vez cabreado de Vallecas, y en cambio para el rayo está siendo, si exceptuamos el 0-7 que le metió el atético de Madrid, un arranque de temporada, realmente bueno, ahora mismo es cuarto de la clasificación. Sí, es un 9 de 15 que es empezar mejor que lo hacía Andón y Iraola, por ejemplo, que es cierto que Iraola en las primeras vueltas acababa muy cerca de los puestos europeos, pero en las primeras jornadas le costaba un pelín arrancar. Ahora es un 9 de 15 y es un año, un inicio muy lógico y muy bueno, porque le ha ganado a Granada, le ha ganado a Almería, le ha ganado a Oya a la vez, perdió contra el atético de Madrid, perdió contra el Betis, yo creo que más no se le puede pedir a este rayo vallecano nuevo de Francisco, y el a la vez, pues bueno, que ha ganado Sur dos partidos de la emitoría y ha perdido los tres fuera de su campo. Muy bien, pues seguro que está contenta la gente en Vallecas, así que a disfrutarlos y si la lluvia lo permite. Un abrazo gran a García esta mañana. Adiós, honorazo, Oya Seba. Las 11.47 horas menos en Canarias. Andrea, sigues por ahí,

¿verdad? Sí, di que sí, Andrea. Andrea, pela vez, debería estar ahí para contarnos la situación que está ahora mismo viviendo todo lo relacionado con la selección femenina, que por el momento desconocemos cuál va a ser, porque todavía no hemos tenido convocatoria, estaba previsto que a las 4 de la tarde Monser, la nueva seleccionadora, Diera, Monser Tome, Diera a conocer la nómina de jugadoras que iban a disputar esos dos partidos, pero por el momento lo desconocemos. Ahora sí que está por allá. ¿A qué estás, Andrea? Estoy, estoy, perdóname. Y está Javi, comienza a mí, hola Javi. Hola, qué tal, yo se iba, te iba a hacer la misma que Andrea, pero he dicho. Eres mejor, es mejor. Vale, pues luego ya me callo yo y a ver qué pasa. Javi que ha estado en la audiencia nacional esta mañana, en la declaración que ha prestado Luis Rubiales, el presidente de la Federación Española de Fútbol, ahora no nos lo cuenta, pero, claro, Andrea, te voy a hacer una pregunta que me imagino que no tiene respuesta. ¿Y ahora qué? Pues, en el momento, desde luego yo no la tengo a estas horas, yo se va. Bueno, yo sé que las futbolistas han vuelto a hablar con la Federación, sabemos, nos lo ha comentado la Federación, cuando todavía estábamos ahí esperando Simón Seto me hablaba o no, nos han dicho que, evidentemente, la Federación tiene voluntad de hablar con las jugadoras para ver si se puede llegar a un acuerdo, antes de que todo esto derive en una lista que no cuente con 39 futbolistas, que son las mejores futbolistas que hay en España. Es que recuerdo que nos jugamos estar en unos Juegos Olímpicos, por lo tanto, esto es muy serio, o sea, lo sería en cualquier caso, pero es que es aún más serio cuando te estás jugando algo tan importante como unos Juegos Olímpicos. Entonces, bueno, vamos a ver si llegan a un acuerdo, si yo ahora mismo te dijera lo que creo que puede llegar a pasar, yo creo que mañana seguiría siendo pronto para dar una lista de convocadas, a no ser que la Federación quisiera ir para

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 15-09-2023)

adelante en cuanto a sacar una lista sin estas jugadoras. Yo creo que sería un poco más inteligente intentar ganar días para ver si se puede llegar a algún acuerdo con las futbolistas y poder contar con estas jugadoras que a día de hoy no van a ir con la selección, pero te digo que ahora mismo es todo superincierto y que cualquier cosa que te diga te puedo estar mintiendo y puede pasar absolutamente lo contrario, así que vamos a ver qué es lo que va pasando y cuando tengamos la información de lo que va sucediendo, por supuesto, la iremos contando. Recuerdo que Pedro Rocha va a

seguir siendo el presidente de la Federación Española de Fútbol hasta que se convoque en elecciones en la primera parte del año 2024 y que en un comunicado cacho público a última hora de la tarde ha anunciado que seguirán adoptando medidas para transformar radicalmente la situación que se está viviendo en la Federación. No se concreta absolutamente nada, como no se concreta

tampoco nada en el comunicado cacho público, las jugadoras que en principio no van a ir a la selección.

Insisto que hablan de reestructuración de diferentes áreas de la Federación Española de Fútbol, pero sin hablar de nombres concretos que creo que al fin y al cabo es el objetivo que están presidiendo estas jugadoras. El de que erradicar a toda aquella persona que tenga o que ha tenido mucho

que ver con Luis Rubiales o que haya realizado algún acto que ya es consideran pues que no debe permitirle seguir en esos cargos. Supongo que esa será la petición de las jugadoras que concretarán más, me imagino, al presidente de la Federación. Es lo que hemos estado diciendo estos últimos días,

yo sé, al final ellas lo que buscan, nos lo dijo Rafa Del Amo en el partidazo,

su línea roja es todo lo que ha ocurrido con Jenny, que creo que estamos en este punto por todo lo que ocurrió en la entrega de medallas del Mundial, es su línea roja, todo lo que ocurrió con Jenny. Nosotros vimos la cabeza visible que al final era el expresidente Luis Rubiales, pero detrás conocimos

que había presiones, no hemos llegado a conocer con nombres y apellidos quiénes ejercieron esas presiones, pero hubo alguien de comunicación que se inventó unas declaraciones de Jenny, hubo personas que presionaron a familiares de Jenny para que salieran a ayudar a Rubiales, entonces las futbolistas pues eso, su línea roja es todo lo que ha ocurrido con su compañera Jenny Ferhermoso y por eso son, lo has dicho tú al principio, evidentemente no atacan a todo el área de integridad, no atacan a todo el área de marketing de la federación, evidentemente a la federación de puerdas para adentro le habrán trasladado con nombres y apellidos las personas que ellas consideran que ejercieron estas presiones contra Jenny y ellas consideran que si siguen esas personas en la federación no es un entorno seguro y quién les dice a ellas que no puede pasar lo mismo en un futuro. Javito ha estado en la audiencia nacional esta mañana, ha comparecido a Luis Rubiales para prestar declaración, algo menos de una hora, pero ante una expectación, yo no sé si sin precedentes, pero pocas veces habrá juntado tanta gente en tantos medios de comunicación en las portas de la audiencia, no? Tremendo, tremendo sí, porque yo no estuve ni en la de Neymar ni en la de Rosel que se hablaba mucho esta mañana ahí entre los medios, pero lo que había esta mañana era tremendo, yo al principio decía bueno, hay poca gente, incluso me he tomado la desfachate, perdón, de irme a tomar un café y cuando he vuelto, medios internacionales, medios nacionales,

televisión de muchas partes de España que están siguiendo el caso, sobre todo hablaba con las teles y me decían que la cota de pantalla que daba el caso Rubiales era tremendo y además Rubiales que no se ha hecho esperar mucho, porque a las 11 y 10 la declaración tenía que empezar a las 12, pues a las 11 y 10 ya llegaba junto a su abogada Olga Tubau al juzgado de destrucción número 1 de la audiencia nacional y a las 12 puntual nos decían desde dentro que empezaban las declaraciones,

se rumoreaba en días anteriores que quizás se iba a negar a declarar, pero todo lo contrario, no se ha negado, ha respondido a todas las preguntas y a la 1 en punto salía de nuevo junto a su abogada, eso sí, sin hacer ninguna declaración, prácticamente ninguna mueca, es cierto que ha entrado y ha entrado sin hablar ni siquiera con su abogada, la salida sí que iba hablando y se ha metido en un taxi mientras que la mayoría de los medios que nos estaba reteniendo la policía le tirábamos preguntas al aire porque no ha querido contestar a ninguna, luego la que sí ha hablado ha sido como hemos escuchado antes, la abogada de Jenny Hermoso y lo que contabas tú, la fiscalía pedía varias medidas cautelares mucho más agresivas de las que finalmente ha dictado el juez, porque por ejemplo pedía una orden de alejamiento de 500 metros que el juez ha dejado en 200, pedía también que se embargasen en los bienes derrubeales de forma preventiva, algo que también ha rechazado el juez y tampoco tendrá que comparecer como pedía la fiscalía cada 15 días en la audiencia nacional, lo que sí que está prohibido es que se ponga en contacto con Jenny, incluso por terceros, mientras la causa esté abierta.

Muy bien, pues eso han sido las novedades de estos dos asuntos que hoy han capitalizado la actualidad del día, pero en el primer caso es luego sin que hayamos llegado a ninguna conclusión, así que mañana más. Que descanséis, gracias Andrea, gracias Javi, hasta mañana. Que sigan fuego, gracias, chao. Hasta luego, en seis minutos las doce, las once, las diez, las canarias, que están diciendo los oyentes en las redes sociales, hola amores, que tal, muy buenas. Que cara de nojo tienes con el empate, el zaragoza con el racín, estás, vos. Bueno, es que esperaba la victoria, pero no ha podido ser, no ha podido ser, y ahora estoy leyendo todo lo que dicen los oyentes en el 637,

23-0-0-10 y también a Roba Partidazo-Cope en X, que es el antiguo Twitter y en Instagram, y como te puedes imaginar, Joseba el tema estrella sin ninguna duda ha sido el comunicado de las futbolistas. Un oyente nos dice, por fin alguien planta cara al poder. Las campeonas del mundo están usando su influencia para cambiar las cosas frente al inmovilismo de estos últimos años. Yo soy un simple aficionado, pero cuentan con todo mi apoyo. Otro decía, llevo desde las cuatro de la tarde con ganas de que empiece el partidazo a ver qué decíais del asunto este de las jugadoras de España. ¿Queréis saber el mío? Bueno, pues ahí va, me parece una auténtica vergüenza lo que están haciendo. Otro decía, ha dimitido rubiales, se han cargado a Vilda y aún quieren más cambios, creo que estas jugadoras quieren correr demasiado rápido. Otro decía, lo de las futbolistas de la selección femenina solo tiene un nombre y es Chantajes, pero que no vuelvan a vestir esta camiseta

jamás y ojalá las sustitutas se clasifiquen para los juegos. Otro decía, puedes estar de acuerdo o no con lo que piden las futbolistas, pero si ves los motivos tienen toda la razón. Se acabó, esto no puede volver a repetirse en la federación ni en ningún otro estamento futbolístico. Y por último decía un oyente, yo me animé a ver el Mundial y me alegré muchísimo cuando se proclamaron campeonas. Estaba deseando volver a ver a esta selección, pero esto ya me parece una

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 15-09-2023)

telenovela mala. ¿Qué manera de tirar a la basura todo lo que han conseguido estas futbolistas? En un par de minutos arrancamos, si señor, si señora, es viernes, el oasis de libertad. Y os he dado la arañada. El partidazo de Cope. Un año más, el número uno del deporte. Esto acaba de empezar. Toda la atención puesta en primer lugar en Marruecos. Se ha desplazado un equipo de enviados especiales de Cope, como Ángel Espósito o Fernando de Aro. Yo te exagero si hay cientos de familias miradas en el suelo sobre colchas o pueblos que están prácticamente destruidos por completo. Es donde tomas gómez. Pedro Sánchez ha decidido sacar adelante la ley de Anistía, lo que sea a cambio de seguir en el poder. Señor Azná, descarta usted el escenario de una selección general. Yo considero poco probable. ¡Chuta Farragón, España 6, Chipre 0! El demás que hace por dentro, lo cual no hay para vos. Dice Rubiales en esta carta, mi renuncia al cargo de presidente de la Federación. ¿Te imaginas todo lo que está por llegar? Cope, si desconectas, te lo pierdes. ¡Te lo pierdes! Uff, se acaba lo bueno, ¿eh? Vuelve la rutina, las clases de los niños... Sí, sí, ¿has visto lo de los diez días, Nissan? ¿Los diez días qué? Los diez días, Nissan. Quedas solo un día para ir al concesionario y llevarte un Nissan con entrega inmediata a grandes descuentos y no pagas hasta 2024. ¡Vamos antes de que se agoten, ¿no?! Más información en tu red de concesionarios, Nissan. Sé el primero en tener los nuevos Motorola. Con diseño ultrafino, materiales de primera calidad, incluido cuero vegano y colores asombrosos. Como el Motorola G84 5G de 256 GB, con sistema de cámara UltraPixel por solo 299 euros. O el Motorola H40 Neo de 256 GB con protección frente al agua IP68x399. Los tienes en el Corte Igles. En Keisha Bank sabemos que acompañarte es estar contigo siempre que lo necesites. Y como queremos que protejas lo más importante, mantenemos el precio de tus seguros de salud y de vida y de tu alarma a securitas direct, sin subidas durante tres años. Informate en tu oficina o en KeishaBank.es. Keisha Bank, tú y yo, nosotros, se aplica a los Seguros MyVox. Apuntarse al gym para ir a las 6 de la mañana es para pensárselo. Pasarse al SEAT Leon Hibrido con SEAT Flex es tan fácil como posponer la alarma. Puedes adaptar la cuota según tus necesidades y al final decide si lo cambias, lo devuelves o sigue siendo tuyo. También en versión hibrido e enchufable, con todas las ventajas de la etiqueta cero. Informate en SEAT.es. Escuchas el partidazo de copé. Y recuerda, la mejor experiencia y el mejor sonido, solo los encuentras en copepuntos y en la aplicación móvil. Descárgatela. ¿Qué diferencia a Don Simón de otras marcas?

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 15-09-2023)

Don Simón exprime arañas de nuestra tierra.

Cultivadas exclusivamente para zumo.

Y lo más importante, las exprime recién cogidas del árbol.

Zumo exprimido Don Simón, como tener un arañjo en casa.

La gran diferencia.

Pena Granada recorre sus calles y pierde tensos rincones inolvidables.

El ayuntamiento de Granada integra los barrios en la ciudad para hacer de ella una ciudad única para vivir y para visitar.

Estrategia dosi de la ciudad de Granada, cofinanciada con fondos Federer.

Una manera de hacer Europa.

A ver esa foto de ti, patata.

Hijo lusa.

Hacen el supermercado, dale la vuelta al envase y encuentran nuestra marca para garantizarte una gran calidad en tu mesa.

Patatas y jolusa.

Amamos las patatas.

Empresa colaboradora del Plan 2030 de apoyo al deporte de base.

Sí, siempre.

¿Qué dices, Luis?

Pues que con alquiler seguro.

Sí, siempre.

Cobrarás la renta de tu piso el día 5 de cada mes.

¿Y si el inquilino no paga?

Sí, siempre.

María, siempre.

En alquiler seguro garantizamos el cobro puntual de la renta el día 5.

Llama al 910, 775, 775.

Ayer, hoy y sí, siempre.

Alquiler seguro.

Llega la revolu plus a ocasión plus.

Más de 8000 coches con un descuento de hasta un 30%.

Mejor precio garantizado.

15 días.

1000 kilómetros de prueba.

Corre, solo hasta fin de mes.

Ocasión plus.

Ahora más cerca que nunca.

Más de 75 centros a nivel nacional.

Localiza tu centro más cercano en ocasionplus.com.

Abierto sábado y domingo.

Las doce en punto las once en las iras canarias.

Bien, yo de empezar el oasis de libertad.

Gran Tomás Guás, hola.

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 15-09-2023)

¿Grande qué tal?

¡Claro añaga grande tú de dos mares!

¿Cómo estás, querido?

Bien y tú.

Bien, bien, bien expectante ahí, cuando estás así que de cosas, de verdad, tan entretenidas, vamos.

Sí, sí, y tan entretenido que está el patio.

Ya veremos.

Me he puesto un rato para evadirme.

Me he puesto un rato a ver el Bayern Leverkusen.

Es el chave Alonso.

Oye, cuidado, ¿eh?

Cuidado, ¿eh?

Porque, claro, ya hay que momento que no le explota la cabeza cuando estás así que de cosas.

Digo, haber un poquito de fútbol ahí alemán, estar muy bien.

Ni le gusta tener el balón, ni presión arriba y el equipo se lo ha puesto difícil al Bayern, ¿eh?

Sí.

No, no está bien de partido.

Está bien.

Está bien.

Está bonita la Liga Alemana porque el dormo se ha desinflado pronto, pero mira con el Leverkusen ahí a ver si mantiene el mano a mano durante mucho tiempo.

A ver qué pasa.

Ahora yo pasaron y le quitaron a la Liga Alaváyer y yo creo que la van a ganar 50 años seguidos.

Sí, eso también es verdad.

Víctor Fernández Sevilla hola, Víctor.

Sí, doño Sebastián.

¿Qué tal?

Muy buenas.

Muy buenas.

¿Qué tal hasta usted?

Mira, quería mandar voy a hacer de Germán do Barro.

No, es que ha venido Gatti y me dice, oye, acuse de recibo, ¿eh?, digo, ¿qué pasa?, acuse de recibo, ¿qué tenéis que decir?

A ver, empieza tú, Víctor, ¿qué tenéis que decir?

No, no, no, esto no es una noticia, no es una noticia agradable.

Hay dios.

Pero no es agradable, pero tiene que ver con el fútbol y desde aquí, porque muchas veces son noticias que pasan de esa percibida, noticias locales, y me tocó vivirlo desgraciadamente.

He entretenido estos días por tierras asturianas y presencié, bueno, un drama el otro día, no sé, está por ahí, Erie.

Sí, aquí estoy.

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 15-09-2023)

Sí, está, hola, Erie, ¿qué pasa?

Hola, hola, ¿qué tal?

Creo que era por Riules Cabres, se puede ser, Erie, por esa zona, en fin, un accidente de tráfico bestial, bestial, por la zona de Llanes, de Cangas de Uní, yo venía de los picos de Europa.

Y bueno, se ha llevado por delante a un chaval, a Pablo y a una muchacha de 47 años, el chaval tenía 15 años.

Exactamente, Víctor, hoy ha fallecido otro chico, Yeray, en el mismo accidente.

¿De ese accidente?

Sí, Yeray ha fallecido.

Por dios.

Sí, dos cadetes de Lurraca Cruz de fútbol, por ahí va y yo.

Por dios.

Por mandarle un abrazo muy fuerte a Eugenia, la presidenta de Lurraca, una mujer que trabaja por el fútbol del pueblo, y a toda la gente de Lurraca, a Marcos, al entrenador del primer equipo, y lo están pasando horribles.

Es una arranca de un temporada terrible, no ha comenzado ni la competición cadete, y ha perdido a dos chavales en el accidente de tráfico, ha fallecido el otro esta tarde.

Presencia, mira, iba a desearle, estaba pendiente de la prensa, porque se llevaron a Yeray en helicóptero, y bueno, es que me cogió allí,

es que me cogió, me cogió allí viniendo de los picos de Europa, y la verdad es que, en fin, se le queda uno el cuerpo cortado.

¿Cómo para no?

Mandarle un abrazo muy fuerte a toda la gente de Lurraca, a Club de Fútbol, y a esa familia que, fíjate, como lo tiene que estar pasando.

Pues sí, pues mira, hacemos extensible el abrazo de nombre de todos, ¿eh?

Si les podemos servir para entretenerles un poco, pues mira, en estos tiempos, me imagino que sería imposible, pero bueno, aquí estamos, para lo que va a faltar.

Germán Dovarrola, Germán, ¿qué tal, muy buenas?

¿Qué tal, muy buenas?

Pues me ha dejado casi sí palabras, Víctora, ¿verdad?

Sí, la vida, la vida.

Sí, escuchando Eriki, para que nos demos cuenta lo que es verdaderamente importante en la vida, lo que hay que tomarse en serio, y lo que es nimio, absurdo, y lo que a veces nos encabrona, y no dejan de ser chorradas, ¿no?

Pero bueno, aquí estamos para hablar de lo nuestro, y yo lo que quería decir, fútbolísticamente hablando, es que el penalti que le han pitado hoy, a la la vez, es bochornoso.

O sea, decían que no me han pitado el penalti, ni penaltitos, esto es el penalti-ti-ti-ti-ti-ti-ti.

Y yo estaba convencido de que el bar lo iba a rectificar, ¿eh?

Qué horror.

Es un gran invés al bar, ya lo he dicho siempre.

No, no, no, el bar es un gran invento, ¿toma?

Sí.

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 15-09-2023)

¿Toma?

Que no se ven a aplicar.

Lo que no me puedo imaginar es que un tipo delante de la televisión no vea eso, vamos.

Sobre todo porque estamos en el eterno debate de que si la imagen te muestra claramente, es penalti, pues perfecto, es penalti, pero cuando no te lo muestra...

Claro.

Es que no es el eterno debate.

Es que no es el eterno debate.

Claro.

Es que eso es querer verlo, es buscar la manera que justifique cómo pitarlo, es inconcebible, es inconcebible.

A la vez han tenido una vuelta primera de visión, no es curiosa.

Sí, sí, es verdad.

Llevados seguidas, sí.

Madre mía.

Es verdad.

Y esto al final, querido, al final, cuándo me va a capturar.

Claro.

Como caro, salvo, gran sorpresa, pues pedirá para mantenerse.

Esos son dos tocaditas que las llevo hasta el año.

Sí, sí, sí.

Hugo, vaya a ser Valencia, hola, guito, ¿qué tal?

Muy buenas.

¿Qué tal?

Yo se va muy buenas y un abrazo, evidentemente.

Me sumo a toda la familia, a toda esa gente.

Pues sí.

¿Qué tal por Valencia?

¿Todo bien?

Muy bien.

También ha llovido aquí, que te he dicho en la presentación.

Ha llovido lo suyo.

Allí no llueve.

Allí no llueve.

Allí, en Valencia, diluvía.

No, no, es tremendo.

Tremendo lo que ha caído en el día de hoy en toda la comunidad valenciana, pero aquí en la capital ha habido momentos en según qué puntos que ha sido tremendo.

Tremendo.

El día de hoy ha habido una tregua a mediodía, a principios de la tarde y luego ha vuelto a caer, así que también hay que destacarlo, evidentemente, que hay otros puntos de España donde llueve.

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 15-09-2023)

Sí.

En Sevilla ha llovido Víctor, ¿no?

Ah, porque está lloviendo en Madrid, ¿no?

Lo dice, ¿no, Hugo?

Ya voy en Madrid.

Me ha parecido escuchar algo hoy otra vez.

Sí, ¿no?

Han abierto los informativos, ¿no?

Que está lloviendo en Madrid.

Son geniales.

¿Cómo está Eri?

Eri, ¿estás dónde?

En Valladolid o en Madrid, ¿o dónde estás ya?

En casa.

En casa.

En Madrid, entonces.

Hemos hecho la llamada correspondiente dos horas antes.

Hemos tomado un café de espaldas.

Para que estuviera todo en orden, ¿no?

Hemos hecho la llamada.

Hemos tomado el café de espaldas, como dice que iglesias al portal.

Sorpresa la justa, es Eriki.

Sí, nada.

Todo bien.

¿Estaba todo bien en casa?

Sí, todo muy bien.

Todo ordenado.

Hace mucho.

La niña, cuando mayor es, más me echa de menos.

Se me ha hecho ir el koala y se ha echado llorar un minuto.

Papá te echaba de menos.

Oye, oye, oye.

Sí, sí.

Seguro que lloraste más tú que ellas.

Te vas a hacer en la paño feudal.

Cuántos años tiene la niña?

El qué?

Te vas a hacer en la paño feudal, ese tú y yo.

Paño feudal, sí.

Sí, hombre, claro.

Mi sueño es estar en noche buena contigo con una botella de rice, rice, rice.

Bueno, pero eso lo podemos hacer cuando tú quieras, ¿eh?

Sí.

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 15-09-2023)

Tampoco hace falta que forcemos situaciones para que eso se produzca.
No son tiempos ya de esas cosas.
El resto que se me ocurre no es bueno.
Está la cosa como.
Está la cosa para tentar.
Méterte en el líon.
Está el tema calentito, ¿eh?
Sí, sí.
Vaya con un universo de la vuelta.
Para tanto es que estoy en un universo de la vuelta y no me entero mucho.
No, no, no creas.
Nada.
Sorras.
Ni miedades.
Y aquí está Juan Gato de la Gato, ¿qué tal muy buenas?
Muy buenas noches, ¿qué tal?
¿Qué tal, hombre?
Bien.
Bien, muy bien.
¿Qué tiene, qué acuse de recibo tienes?
A ver.
Oye, yo creo que es algo...
Seguridad civil.
Seguridad del Estado.
Un ejército de tierra.
Qué previsible.
Qué previsible.
Qué previsible.
Qué tienes.
Qué tienes.
Hay un...
Las cuñadas.
Las cuñadas.
Eso vendrá en breve, además.
Cuñado.
Cuñado se ha convertido en un insulto, ¿no?
Me dijo Juan.
Eres un...
Ha sido muy cuñado.
¿Qué es eso de cuñado?
Aludita como símbolo de expectivo, ¿no?
Sí, ¿no?
Supongo.

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 15-09-2023)

Cuñado eres como antiguo, viejo.

No sé.

Bueno.

Eres cuñado.

Eso me dijo.

Eres un cuñado, digo.

Bueno, pues vale.

Nos quieren atizar en X.

Nos llaman cuñados.

Bastante, además.

Cuñados.

A nosotros de lo así, sí.

Sí, sí.

Ah, somos unos cuñados.

Ah, fantástico.

Yo es que entre random y cuñados y estas cosas de esta nueva jerga no estoy muy al día, la verdad.

Porque random todavía no sé lo que quiero decir.

Y me han explicado 14 veces, pero como cada una persona...

Cada uno te lo explica de una forma diferente.

Bueno, pues ya lo utilizo.

Yo digo, este programa es random.

Ya está.

Bueno, tú eres el presidente de los cuñados, Víctor.

Ten cuidado, ¿eh?

No, pero gato, no, no, voy a decir una cosa en serio que me preocupa.

Hay momentos en el que habláis de cosas...

Este es el presidente de los cuñados.

No, pero que habláis de cosas que yo no me entero.

Debe ser que vivo en Marte o no sé...

No, yo tampoco me supera.

Yo he en gato de eso.

Hay cosas que me superan, que no me entero.

A ver, perdón.

Es tremendamente preocupado.

No, yo voy a eso ya a otro cuñado.

¿Qué es?

¿Qué es nuestro Guillermo Gracia, nuestro nador de diccionario de Síndrome de Down?

Sí.

Que hoy ha recogido en Madrid un premio nacional a los jóvenes valores del 2023.

¿Qué mérito tiene ese chaval?

Un tío que se ve.

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 15-09-2023)

Un tío que se ve.

Que no se traciende solo por la mérito de deportivo, sino por su impacto social y demás.

Y en estos momentos que está la juventud tan desorientada.

Ejemplo como este tío.

Creo que hay que fijarse en él.

¡Lito!

La juventud desorientada.

Eso lo dices tú.

Sí, claro.

No hay más que verlo.

No hay más que verlo.

Tú vas con brúcula por la vida.

¡Tú vas con brúcula por la vida!

Tú deja real.

Pero nuestro Guillermo está mucalado.

Que ya empezamos a calarlo.

Guillermo es un deportista.

Ay, por cierto que no se me olvide.

Tenemos unos fieles seguidores

de la oficina de la NBA en Madrid, en España.

¿La NBA?

Sí.

Sergio, entre ellos.

Que por cierto, sabes que hay un partido...

Bien, él los da la mavericka guarda.

Albernaveu, ¿no?

Bucamentrada.

Pues creo que van a montar un pollo bueno aquí.

Sí.

¿Pero que hay que ir a pictosilla de ringa?

Hablan con los enchufes.

O sea, los de la oficina de la NBA en España nos oyen.

Sí, pero se cree que son coleguillas de Juanma.

Sí, le regalan el pass, el free pass, ese de...

Entonces el lig pass.

¿Cómo?

El lig pass, ¿eh?

El lig pass.

Eso que puedes ver.

Puedes ver toda la liga, es maravilloso.

Puedes ver todos los partidos varios a la vez.

Mucho así son así, pero luego las claves de el lig pass,

eso se las da.

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 15-09-2023)

Todo el que se estén da un pase del genérico para todos.
Queremos butar capié de pista como ya en Nikolson,
con los lig passos.
Un saludo más, gato.
Está bien, te parece bien.
Bueno, has estado bien.
Has estado moderado, gato, para empezar.
Bueno, vamos al turrón ya, ¿no?
Al turrón.
Me da pereza empezar con el turrón, ¿eh?
Pero bueno...
Sabe lo que pasa, que le da pereza a mucha gente de este país.
Por este asunto.
Sí, porque es que ya vamos ya demasiado tiempo,
y es que además hoy era el día clave, ya el día en el que se iba a aclarar
toda la situación,
y resulta que nos ha aclarado absolutamente nada,
porque todo sigue igual,
y ya veremos cuando se aclara.
O sea que...
¿Qué queréis decir al respecto?
Nada.
Pues nada.
No, yo sí, yo sí.
Yo quiero decir, por ejemplo,
que si quieren enseñar a alguien
que están en su derecho,
si dicen, por ejemplo,
queremos que se vaya a señor Andrew Camps,
por ponerme un caso, ¿eh?
O el señor Delamo.
No lo queremos en la Federación,
porque han hecho esto, esto y esto.
O hay determinados señores
en el Departamento de Comunicación,
Marketing, como decía esto al principio,
o lo que sea,
y queremos que se vayan,
pues que lo digan,
y que aduzcan unos motivos de peso,
suficientemente importantes,
como para que eso tenga sentido.
Yo, lo que no le veo sentido ninguno

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 15-09-2023)

es a lo que están haciendo.
O sea, no, ahora no, ahora tampoco,
ahora es que lo que queremos es que se vayan,
o sea, no sé quién,
pero ¿quién se tiene que ir?
O sea, es que eso tiene que tener cara y ojos,
y ahora ¿qué decirlo en algún momento?
Yo creo que alargarse tanto...
Se van a haber gente que ha filtrado,
ha puesto una lista de...
de amplificadas o señaladas, ¿no?
Sí, bueno, pero las listas,
cuidado con las que se filtran.
Sí, bueno, eso es el Madrid,
se filtraron un nombre y luego uno a ninguno,
y yo quiero pensar a Germán
que lo han hecho de puertas hacia adentro.
Se supone.
Pero que los han indicado ya,
y los han señalado,
y que han dicho, este señor...
Yo me imagino que de puertas para adentro,
sí, claro,
tú no vas a ir a donde el presidente de la Federación,
pero queremos que se reestructure
el área de marketing y comunicación.
Queremos que se reestructure el área y...
Pero es que el área de marketing y comunicación
ha engordado mucha gente,
y según se hace caso a las informaciones,
hay gente señalada,
o sea, hay gente concreta,
que eso es lo más...
O sea, a fines de arrubir,
a fines de arrubir,
y entonces...
Pero si tú quieres hacer eso comunicado...
Lo habrá hecho de puertas hacia adentro,
por eso se ha filtrado esa lista.
Pero, escúchame, lo que queda es
lo que ha dicho el Xavier Landez hoy.
O sea, el entrada del Barcelona,
porque tendrá otras tareas

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 15-09-2023)

que están pendientes de esto,
pero forma parte del fútbol
y forma parte de la sociedad
y la vida, y le periódicos,
y muchas radios que digan lo que hay.
Porque, claro, yo cojo el comunicado
y estoy mucho con lo que dice este.
O sea, de ir al...
No sé cuánto es lo que graba el técnico.
Bueno, entonces,
que cuando se vayan,
hay que consultar con ustedes
y les parece bien...
O sea, ¿cómo es esta historia?
Claro que la sensación queda
es que tú y yo se vayan a los de marketing.
Muy bien, dos fuera.
Entonces, a mí, ya valemos a ellas
las cuarenta o dos, para decirles,
le parece que estos adecuados
son lo que les parece, coño.
Es una locura absoluta.
No pasa todo más que...
Esto es más grave de lo que parece.
A mí me parece que es una cosa
que, además...
No, no, no, voy a ver.
Voy a ver.
No, voy a ver.
Voy a explicarlo...
auto imponéndome una auto censura.
Hace pues empiezas mal, Víctor.
No, no, empiezo mal no.
Porque es a lo que iba.
Es decir,
si ha pasado algo gordo,
a veces ya nos enteramos algún día.
Ya viene.
Claro, a veces nos enteramos algún día.
Pero el gran problema de fondo de esto
es la auto censura.
Es que llega un momento en el que
en este país se está perdiendo la libertad,

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 15-09-2023)

porque es que te crucifican.
Te crucifican.
O sea, pedir...
decir, bueno, aclaro usted esto,
es que piden tu puesto de trabajo.
Esto es muy complicado, la situación,
la situación, y no puedo ir más allá.
Cuando no lo dediquen, Víctor.
Y yo digo que tengan razón,
que uno tenga razón o no.
Yo no estoy hablando ni de unos, ni de otras.
Porque podríamos hablar de...
Pero esa nueva...
Mira, hemos llegado a este punto de hipocresía,
absoluta, que, mirad,
hay tres jugadoras que no han firmado.
Seyla, Laudia...
Y...
Atenea.
Atenea de Castillo.
Ya leí yo que si son esquirolas indignas,
de todo.
O sea, ya se va, va a empezar la cacería
contra ellas porque se han negado a firmar eso.
Y medios de comunicación atados.
No, no, pero...
Se han negado...
Atado, atado, porque el que habla...
Por ejemplo, Seyla, Antipuesto,
Vestila, Camiseta de Selección,
y general país.
No.
Por encima de lo que sucede.
Bueno, eso mismo lo dijo Pelegrini.
Sí.
Después de...
Claro, claro.
Porque el que habla y escribe,
va con la corriente, porque cuando...
yo dije un día de una plancha,
un imbécil que escribe en el español,
me dijo Machista.
Usted me conoce a mí de algo.

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 15-09-2023)

Usted no sabe.
Usted es un idiota.
Absoluto, vamos.
Esto es un imbécil.
Un idiota que escribe en el español.
Y me dijo, Usted,
Usted qué sabe.
Usted qué me conoce a mí.
Usted por qué insulta.
Necesita insultar.
Necesita llamar Machista.
Facha para que lo lean uno.
Porque no lo de nadie.
Pues así estamos, no, en esto.
Entonces, de verdad,
si ocurre algo gordo...
Está ocurriendo algo gordo,
como dice German.
Coño.
Díganlo.
Díganlo.
Se denuncia.
Y se toma en medida.
Pero creo que es un tema que evidentemente...
Es muy delicado, os sabemos todos.
Es un tema en el que no se lo van a inventar
y son muchas las componentes
de la selección femenina de fútbol.
Son hasta 30 y tantas, 39, no?
Me parece que son las que hicieron ahora mismo
que secundan esta propuesta.
Y tiene que haber algo gordo.
Pero lo que digo yo es,
tú puedes decir,
mira, este señor
se ha inventado este comunicado.
No sé quién.
Ha hecho esto.
Con este tío no queremos ir.
Perfecto.
Están en su legítimo.
Es absolutamente entendible.
Pero ha pasado de German.

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 15-09-2023)

Vale, vale, correcto.

Ha pasado.

Pero entonces...

El hecho lo sabemos.

Sí, pero hay que señalar a esos individuos.

Bueno, es que yo...

Andeu Kams.

Y anteriormente...

¿Avilda por qué lo han echado?

Yo, creo, me entero.

¿Andeu Kams?

Lo echas, vale.

¿Por qué echas Andeu Kams?

¿Y a Vilda?

Por qué no se que está...

Perfecto, muy bien.

Pues accedemos a Andeu Kams.

¿Quién más?

Pues del amo.

¿Qué le pasa?

No, después va tú, hermano.

Como siga hablando, va tú.

No, a lo que me refiero.

Que como siga hablando, va tú también.

Que yo estoy de acuerdo con ellas.

Pero tienen que decir exactamente qué ha pasado.

No, tú no puedes estar de acuerdo con ellas.

Sí, sí, sí.

Si esto está tapando poco, va tú también.

No, no, no, no.

No me tapo en absoluto.

Claro, claro.

No puedes estar de acuerdo con él.

Y decirlo.

Estoy de acuerdo siempre y cuando tengan motivos...

Ah, bueno, claro.

Fundados y fundamentados para solicitar que este señor...

Pero si no, tú y el de la moto...

No puedes estar de acuerdo, ¿no?

...lo puedan continuar.

Pero hasta ahora hay demasiados curantismos.

Yo creo que sí que ha habido motivos hasta el momento, ¿no?

Ha habido motivos hasta el momento.

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 15-09-2023)

Yo creo que los hemos visto todos.

A raíz del caso Rubiales, a raíz de lo que sucede...

...en la final de la Copa del Mundo.

Para estar a la vila.

Yo creo que ha habido motivos suficientes para que ellas...

...reclamen lo que ya estaban pidiendo,

pero además ahora con argumentos a la vista de todos.

Pero, pero...

Una pregunta.

Una pregunta.

Pero el querer Echara o limpiar el Departamento de Marketing y Comunicación, o Andrew Camps, lo pensaban antes de lo que sucedió con Rubiales?

¿O no?

¿En el que ha habido dicho?

No lo sé.

Yo lo que he visto gato es que antes había un problema...

...que ya estaban denunciando,

que estoy de acuerdo con vosotros en que antes del Mundial...

Pero ¿cuál es el problema?

Yo lo que he visto gato es que antes había un problema...

...que ya estaban denunciando,

que estoy de acuerdo con vosotros en que antes del Mundial...

Pero ¿cuál es el problema?

Víctor, ¿puedo terminar?

Sí.

No, pero ¿típico el problema?

¿Por qué? No, en serio.

Pero ¿qué no lo sé cuál era el problema?

Es que todavía...

No, no.

¿En torno al caso Rubiales?

¿No lo has visto todavía?

Ya, pero Hugo, yo...

No, no, no.

¿Lo he visto?

¿Lo he visto?

Yo creo que el objetivo de las jugadoras...

...antes de que sucedería lo del beso de Rubiales...

...no era Rubiales.

No era Rubiales.

No, no era Rubiales.

Pero era la Federación.

Era lo que pasaba en la Federación.

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 15-09-2023)

Era lo que ellas consideraban...
...que no estaba bien en la Federación.
Y ellas, por eso, le varon su queja.
Yo estoy de acuerdo con vosotros que era lo que quería decir anteriormente...
...en que en ese proceso, antes del caso Rubiales...
...nos faltó claridad, por su parte, en la denuncia.
Porque muchas veces se lo preguntamos...
...y nunca quisieron responder.
A mí, me faltó claridad en la denuncia.
Ahora, sí que lo tengo claro.
Cuando hablan de todos esos departamentos...
...hablan de departamentos vinculados al caso Rubiales...
...que ha estallado y que todos sabéis...
...que ha habido unas declaraciones que no fueron ciertas...
...de Yeni Hermoso, que ha habido un caso de integridad...
...que ha habido un caso de presiones...
...y ellas ahora hacen un comunicado...
...que firman 39, en el cual sin dar los nombres...
...como dice Germán, sin dar los nombres...
...pero sí que señalan ya los departamentos.
Yo espero que de puertas hacia adentro...
...a quien se lo hayan tenido que decir...
...hayan señalado esos nombres, porque estoy de acuerdo...
...también contó más que una cosa es...
...el departamento de comunicación amplio donde los haya...
...entra cosa es casos concretos.
No creo que sea todo el departamento de comunicación.
Escuchando lo que dices tú, yo lo que invito...
...a los jugadores es a que no tengan ningún miedo...
...de que si se ha producido actos similares...
...que tengan algo que ver con lo que hizo Rubiales...
...lo denuncien públicamente, que no tengan ningún miedo...
...en hacerlo.
Porque ahora mismo están muy fuertes...
...y tienen todo el bien en tu favor.
No tienen ninguna autocensura como decía Antelvíctor...
...que lo tienen en tu favor, pero a la denuncia...
...y si quieres ser clara...
...no le pongas paño a Jarrides porque...
Pero gato, ¿y qué hacen? Dejan su lucha ahora.
Como tú dices, aprovechando el viento a favor...
...dejan su lucha.
Todo lo contrario.

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 15-09-2023)

Que no dejen su lucha, que será en buena lid...
...pero que jueguen con España.
Que jueguen con España, que metan a España...
...en los Juegos Olímpicos.
Yo también quiero muchas cosas para mí, para mis compañeros...
...en el trabajo, pelearé por ellas donde hay que pelear...
...que me remango y curro.
Pues eso es lo que venía a decir Sheila.
Esa es la reflexión de Sheila que hay que obtenerla...
...pero es que lo que decía Víctor es una verdad.
O sea, primero te vas de manifestar.
Si no te manifiestas, no sé qué tal cual.
Y cuando te manifiestas, tiene que ser a favor de lo establecido.
Porque si no, eres cugido.
O sea, que personalmente me la mufa como comprenderás.
Pero es que está la gran verdad.
Oigan usted, usted tiene que jugar el partido...
...de la Liga de las Naciones...
...y, efectivamente, ir a los Juegos Olímpicos.
Y mientras tanto, si no, usted con la batalla que usted le parezca.
Pero esto, a mí me parece que es una cosa que además queda...
...esa cosa.
Entonces, ¿qué queréis?
Esto.
Entonces, ¿qué hay que pactar con ustedes?
Que el presidente sea Víctor Fernández.
Claro.
¿No les va a gustar Víctor Fernández?
¿Hay abalazas?
Y las cosas son filas de una en una.
No se puede considerar toda la noche de la mañana.
¿Y hasta dónde?
Claro, claro.
Claro, claro.
Yo entiendo que...
Que tienen al presidente haciendo el paseillo...
...la audiencia nacional, al anterior.
Yo entiendo que en esta situación os vamos a ver.
Si vas a...
Pero no es cosa de ellas.
Pero si vas al debate de fondo, al debate de fondo...
...si lo que quieren conseguir ellas con esta situación...
...es que todo lo que hay...

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 15-09-2023)

...utrefacto que huele al canfor en la federación...
...lo quieren deshacer...
...que eso también tiene que hacer el gobierno...
...que se ha puesto a la obra y quiere...
Pero no lo ha hecho, gato.
Pero no lo ha hecho.
No lo ha hecho, pero...
No lo ha hecho.
Ha tenido que pasar esto.
No ha sido el que ha respaldado la figura de Rubiales...
...durante años y años.
Viendo las ropelías que cometía.
Pero vamos a ver si esto...
Es otra.
Pero yo sé...
Es divertido.
Pero no son los gobiernos.
Los asambleistas.
Los asambleistas, Joseba.
Un minuto antes estaban con él.
No lo olvidemos tampoco.
Que de ahí va a retirar el hilo.
Los asambleistas estaban un minuto antes con él.
Pero es que el gobierno antes pudo haber...
...puesto freno a esta situación y no lo quiso hacer.
Pero yo huelo un vuelvo a lo del principio, perdonad.
Quiero saber...
...la gravedad de los hechos...
...que han acaecido...
...y que han cometido determinados individuos...
...y el castigo que merecen al respecto.
No es una cuestión de decir...
...es que este del departamento de comunicación...
No sé...
No, no, no.
Este del departamento de comunicación...
...hizo tal tropelía.
Tal barbaridad.
Pero vilda que ha hecho.
Vilda que ha hecho.
No está aquí.
Vilda, por ejemplo.
Vilda que ha hecho.

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 15-09-2023)

Porque no se ha hecho a Vilda.
O se ha hecho a Vilda.
Pues Vilda les hacía no sé qué.
Les hacía no sé cuánto.
Porque no vale a nadie del equipo de Vilda.
Es que se han cargado un campeón del mundo...
...pero porque a mí no me parece ni bien ni mal...
...pero a mí me gusta saber qué ha hecho Vilda.
Porque ya no estamos hablando...
...no estamos hablando de rubiales...
...que actúan como un machirulo...
...y evidentemente ha tenido el castigo...
...que está teniendo...
...y ha tenido que comparecer hoy...
Aquí veníamos muchos años contándolo aquí...
...muchísimos años...
...aquí en el OAC...
...muchísimos años.
Es que el beso alienífer...
...ha sido la guinda del pastel.
La guinda del pastel.
Muchísimos años.
Pero eso se sabía, ¿eh?
Y eso se denunció, ¿eh?
Con todo el escándalo que supone el beso y tal...
...que es el transportor de acuerdo...
...es que lo de antes es mucho más gordo.
Claro, claro.
Pero era un producto del gobierno.
Claro, claro.
Pero siempre hay...
...progres devorando a progres.
Pero Vito, siempre hay algo...
...siempre hay una llama...
...que hace que todo explote...
...y evidentemente...
...la actuación de rubiales fue indigna...
...apropia de un machirulo barrio bajo...
...apretándose los genitales...
...cogiendo la otra como un saco de patatas...
...dándole el piquito a la demasaya...
...tá.
Y evidentemente rubiales recoge lo que sembró...

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 15-09-2023)

...pero yo digo que una vez...
Ya lo hemos visto.
Ya lo hemos visto.
Yo digo, en toda esa estructura piramidal...
...en toda esa denuncia...
...tiene a ver cosas gravísimas...
...para que verdaderamente...
...hay que actuar de forma inmediata...
...o no volver.
Dejadme un segundito...
...que hemos dicho que había tres jugadoras...
...que no habían firmado ese documento...
...un era Claudia Zornoza...
...que ha anunciado que deja la selección...
...o tendrá así la García...
...que no estuvo en el mundial...
...porque estaba lesionada...
...pero que ha dicho que está dispuesta a volver...
...porque vestí la camiseta de la sección...
...para ella está por encima de todo lo demás...
...y nos faltaba por saber...
...la opinión de Atenea del Castillo...
...que hoy por cierto...
...ha metido un gol en el partido...
...entre Valencia y el Real Madrid.
37 segundos.
Andrea, acaba de hacer público...
...un comunicado a Atenea, ¿no?
Sí.
¿Qué tal?
Yo se va de nuevo.
Sí, además a Atenea, claro...
...que lo ha hecho más tarde...
...en Valencia, ha ganado el Real Madrid...
...de dos a cero...
...con un gol de la propia Atenea...
...en el minuto uno...
...pues acaba de hacer...
...hace unos minutos oficial...
...a través de sus redes sociales...
...un comunicado...
...de cinco párrafos...
...en los que la futbolista explica...

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 15-09-2023)

...los motivos que le han llevado...
...a no adherirse...
...a ese comunicado...
...del resto de sus compañeras...
...dice...
...evidentemente en primer lugar...
...que denuncia todo lo que sucedió...
...con su compañera...
...y en hermoso...
...señara el comportamiento de...
...por aquel entonces presidente...
...de la Federación Luis Rubiales...
...diciendo que fue totalmente...
...lamentable...
...y estuvo fuera de lugar...
...dice que por eso...
...firmó el comunicado...
...de 80 futbolistas...
...pidiendo que...
...le costase el puesto a Rubiales...
...dice que después de ese escrito...
...los hechos posteriores...
...fueron que...
...Luis Rubiales salió...
...de la Federación...
...y Jorge Vilda también...
...dice que...
...ante la cercanía...
...de la disputa...
...de los partidos de la Nations League...
...no contempla renunciar...
...a la llamada de la selección...
...y dice una vez más...
...que le gustaría exponer...
...sus argumentos...
...y estos son Joseba...
...en primer lugar dice...
...que son futbolistas...
...que teniendo en cuenta lo sucedido...
...las últimas semanas...
...no está de más recordarlo...
...en segundo lugar...
...que los cambios exige...

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 15-09-2023)

...las futbolistas tienen...
...nombres y apellidos...
...y que ella en primera persona...
...considera...
...que la mejor forma...
...de provocar los cambios...
...o al menos...
...iniciarlos es...
...desde dentro...
...dice que con los...
...considera necesarios...
...que es totalmente...
...consciente de la situación...
...de incertidumbre...
...que atraviesa la Federación...
...y que quiere darle...
...un voto de confianza...
...a las personas...
...que en estos momentos...
...toman el mando...
...dice que tiene claro...
...que las jugadoras...
...no pueden ejecutar los cambios...
...porque no son las designadas...
...para ello...
...y termina diciendo...
...que hay un torneo...
...muy importante...
...que le puede dar a la...
...selección española...
...los Juegos Olímpicos...
...que es esta...
...Nations League...
...que no pueden olvidar...
...que son campeonas del mundo...
...que han pasado unas semanas...
...horribles...
...después de haber conseguido...
...una de las mayores hazañas...
...del deporte español...
...y que ella, personalmente...
...quiere ir al fútbol...
...ver fútbol...

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 15-09-2023)

...y sobre todo...
...jugar al fútbol...
¿Publicidad?
¿Qué diría vos?
Si esto lo hice gato...
...si esto lo hice juan gato...
¿Publicidad?
No, pues se pone...
...y te diría...
...es lo que decía Eri...
No, no lo que...
No, porque es magnífico...
...es que es lo que dice esta chica...
...lo pensamos todos...
Ya, ya me preguntó...
...en voz alta...
...y después de escuchar esto...
...que tiene toda la razón...
...es que...
...es que...
...es que...
...es que...
...es que...
...desde después de escuchar esto...
...que tiene toda la razón...
...las otras 39...
...no son futbolistas...
...las otras 39...
...no quieren estar en el foco...
...por lo deportivo...
...las otras 39...
...no están sacrificando...
...donde más brilla su talento...
...donde más brilla su talento...
...donde más brilla su talento...
...por su causa...
...por su causa...
...por su causa...
...o yo, creo que a ver...
¿Cuál es la causa?
La suya...
...victor...
...no, no me puedo creer...

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 15-09-2023)

...que me digas que no ha pasado...

...nada...

...o que no sabemos lo que ha pasado...

...que yo no sé lo que ha pasado...

no se lo que ha pasado, que yo no sabía lo que ha pasado

no se lo que ha pasado, no se lo que ha pasado

bueno, pero Google, lo que está claro es que cada uno decide que camina adoptar para conseguir un objetivo

por supuesto, se puede decir que este grupo de 30 y tantas

considera que no deben de jugar con las elecciones españolas hasta que se produzcan esos cambios

hay estas jugadoras que sí consideran que tienen que jugar

es que me parece maravilloso, yo sé

para seguir el proceso, buscar esos cambios

lo que estoy diciendo es que escuchando estas palabras que he dicho que me parecen maravillosas

me pongo en la piel de las 39 que han renunciado, que renuncian

y digo, me pregunto, no querrán por encima de todo jugar a fútbol

insisto, tener el foco donde más brilla su talento

pues habrá que plantearse por qué están sacrificando lo que más quieren

por esto

porque lo que lo digo, Hugo, pero si es lo que dice Germán

que me parece extraordinario, pero que lo digan

pero porque la sensación, lo que pasa es que aquí andamos con pies de plomo

porque ya lo comento anteriormente, pero la sensación que da

y lo acabo de decir, estas jugadoras

es que las jugadoras no pueden estar poniendo

y quitando a gente de los cargos

es que ya han quitado de en medio y al impresentable este

pero eso no ahora, nosotros llevamos años diciéndolo

a mí que no vengan a darme clases de eso

porque llevamos años, años en el OASI diciendo

y hablando del sindicalista rubiale

años y se reían de nosotros

pero también quieren echar al que está ahora, pero por qué

para quitar y poner a gente de los cargos

hay que poner, porque si no pasamos a una frontera

toda la razón, director, ¿sabes lo que pasa?

porque entonces ya dentro dos meses será otro

dentro tres meses será otro

ya pues que ella se anda cuenta que los de antes no lo hacían

eso que estás diciendo, que los que tienen la potestad

para quitar y poner cargos

no son, no lo pueden hacerlo

los de antes no lo hacían, no lo han hecho

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 15-09-2023)

no lo han hecho, es algo que tenemos que oír a los siguientes
a mí me enseñaron que pierdes la razón
si las formas no son adecuadas
y esto creo que es lo que le está pasando a estas jugadoras
otro gente dice, esto se nos está yendo de las manos
entiendo que pidan algunos cambios que son necesarios
pero creo que han pasado algunos límites
que no se olviden que la federación es de todos
otro dice, creo que habéis pasado por alto los motivos
de estas jugadoras para firmar un comunicado tan importante
os estáis olvidando de que lo único que reclaman estas futbolistas
es que la federación la respete
otro dice, tengo cero dudas de que si en vez de ser jugadoras
de la selección, pues en trabajadoras de una empresa
que van a la huelga por defender sus derechos
os parecería fantástica esa actitud
y otro dice, si no sois capaces de entender
que las jugadoras quieren que se vaya la gente a finas rurales
que atacaron, presionaron y coaccionaron a Jenny
el problema no es de las jugadoras, probablemente el problema sea vuestro
seguimos en el Oasis
estás escuchando el Partidazo de Cope
y recuerda que si entras en Cope.es
también puedes llevar en tu móvil las mejores entrevistas
de Juan Macastaño y los contenidos más exclusivos
por fin llega el fin de semana
no dejes que ese dolor muscular te impida a disfrutar de él
por un fin de semana sin dolor
con ibudol de carnfarma
a ese dolor de espalda que te fastidia el fin de semana
y a ese dolor de cabeza que pone a prueba tu paciencia
ni agua
ibudol es el primer ibuprofeno bebible en formato stick pack
para aliviar el dolor rápidamente con agradable sabor
y sin necesidad de agua
al dolor ni agua
ibudol tenía que ser de carnfarma
lea las instrucciones de este medicamento y consulte al farmacéutico
apuntarse al gym para ir a las 6 de la mañana
es para pensárselo
pasarse al sead león híbrido con sead flex
es tan fácil como posponer la alarma
puedes adaptar la cuota según tus necesidades

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 15-09-2023)

y al final decide si lo cambias
lo devuelves o sigue siendo tuyo
también en versión híbrida enchufable
con todas las ventajas de la etiqueta cero
informatemsead.es
Ana Rosa, que ganas tengo de verte
Jorge, yo también a ti
además me han dicho que tienes una cantidad de cuentos chinos
y a mi me han dicho que tú tienes unas ganas de tardear
pues eso, yo te espero en cuentos chinos
de lunes a jueves
después del informativo de la noche
y yo todas las tardes en tardear
a partir del lunes que viene
siempre
llevas media hora escuchando la actualidad deportiva
no te das cuenta de que cuando te despiertes
y habrá otra
y mañana te tomarás ahí un café de un trago
en vez de acompañarlo con tu zumito
tus tostaditas con pavo
total son 15 minutitos
si tienes tiempo para todo lo demás
tienes tiempo para desayunar bien
cúidate más de campo frío
al desayuno lo que es del desayuno
a ver, voy a encargarme un arroz para este finde
preferís negro
en nuestra gama Citroën Sub
también sabemos de versatilidad
elige entre versiones térmicas e híbridas
y aprovecha condiciones únicas este mes
en los días Sub-Citroën
condiciones en Citroën.es
escuchas el partidazo de Cope
y recuerda, la mejor experiencia
y el mejor sonido
solo los encuentras en Cope.es
y en la aplicación móvil
descárgatela
más media hora escuchando la actualidad deportiva
no te das cuenta de que cuando te despiertes
ya habrá otra

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 15-09-2023)

y mañana te tomarás ahí un café de un trago
en vez de acompañarlo con tu zumito
tus tostaditas con pavo
total son 15 minutitos
si tienes tiempo para todo lo demás
tienes tiempo para desayunar bien
cuídate más de campo frío
al desayuno lo que es del desayuno
apuntarse al gym para ir a las 6 de la mañana
es para pensárselo
pasarse al sead león híbrido con sead flex
puedes adaptar la cuota según tus necesidades
y al final decide si lo cambias, lo devuelves
o sigue siendo tuyo
también en versión híbrido enchufable
con todas las ventajas de la etiqueta cero
informatemsead.es

UMAS

mutua especialista en seguros para el sector educativo
ofrecemos una solución integral
para los colegios y guarderías
daños patrimoniales, responsabilidad civil
accidentes de alumnos
más de 1.400 centros ya confían en nosotros
visítanos en UMAS.es

UMAS

más de 40 años de vocación de servicio
por la tarde en la radio
el entretenimiento y la actualidad bien explicada
de Pilar Cisneros y Fernando de Aro
a más pasos, pues mayores beneficios
pero bueno, que sepamos que con que hagamos
8.000 pasos diarios lo que equivale a 6
con 4 kilómetros, 6 kilómetros, 400 metros
ya sería suficiente
cada día ojo
escucha, pero que eso se hace sin darse cuenta
de unes a viernes de 4 a 7
todo pasa en la tarde
todo pasa en COPE
your bestie, sit down by the fire
your bestie, say she want parties
you can make these flames go higher

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 15-09-2023)

talking about head now
head now
aiko aiko ane
talking more fina anane
talking more finane
start my truck and soul jumping
here we go together
Las coces 34 da menos en canarias
estamos en el OASIS de Libertad en el Partido Azol
la actualidad nos obliga a que sea un OASIS
más serio de lo que suele ser habitual
pero vamos a ir cambiando de tercio poco a poco
porque no podemos olvidarnos de que
ya hablaremos el domingo de Yucatán
yo creo que hay que abrir una sección
va a jugar Sergio
yo creo que de inicio no
creo que de inicio no
lo han parado
lo están frenando
lo están frenando
no le doy
como se la guarda agüito
no joder, que es información que le dejo Victor
si si si
te lo llamaste para preguntarle
lo están frenando
no, pero escúchame, pero está para jugar
Victor tienes al enemigo en casa, que lo sepas
no, no, no, ese es el problema
el problema es que está espectacular
por eso no juegas
no lo he querido decir yo
he parado la titularidad
me voy a hacer que deje en evidencia
no, no, no
porque el león se lanza
y entonces ella quiere
sacar la pelota, rematar, tirar la farta
el penarte
va a jugar antes marcado
yo creo que
creo que no sale de inicio

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 15-09-2023)

a lo mejor tiene unos minutos
y posiblemente debuté el miércoles
en Champions
pero como no va a jugar el domingo, con toda la espera que hay creada
por favor, Victor
yo creo que de inicio no sale
bueno, a la segunda parte
sí, eso he dicho
que creo que es jugar a unos minutos
te pasa que es una posición donde no se hacen campos
no, salvo que sea
bueno, pero con el estado de forma que tiene
oye, para cuándo la entrevista en el oasis
en el
eso, eso
tiene que ser pronto
a ver, que no pasa el tiempo ya
es que debía habernos coincidido ya la entrevista
después de todo lo que hemos hecho por Yucatán aquí
nos mata Juanma, ¿eh?
que nos mata Juanma
hay cosas que Juanma no puede tocar
ahorramos y el tema de los hábitos es con Melchor
sí, bueno, el tema de los hábitos porque han estado entretenidos
en otros menesteres en los últimos tiempos
a partir de los jueves que viene
esa es una grapa perdida
el que
bueno, tú tienes que
hablar ya con la gente correspondiente
para que un viernes a las doce de la noche
habla con René
y si no, ¿qué abre Yucatán?
claro
es que, además yo creo que va a ser una entrevista
dura y difícil
y se va a ir con mal sabor de boca
yo creo
no arriesguemos
toma, toma, toma
tú hacías una cosa genial
en el as
yo creo que hay que entrevistar a Yucatán

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 15-09-2023)

y el último lo puede entrevistar es tú
hay que entrevistar a Yucatán
de la poca locura le queda hacer aguas
toma, no vamos
cuando ven a Sevilla
vamos a un quantum
oye, de la morena en su día
entrevistó y Eri lo sabe a una galga
que estaba en el estudio
que enterría el gato, a la galga Tara
una portería, una vaca
entrevistado de todo
toma, vamos a entrevistar a Yucatán
que te riesga el gato, ¿qué es verdad?
¿no has visto las fotos de la galga Tara?
no, ya te lo enseñas
¿en qué año fue?
yo qué sé
mira, así ha hablado la galga Tara
sí, que sí
es que Eri tuvo que hacer la respuesta
esa entrevistoria no la sabe mucha gente
en la gata
está cerca
llevó a la galga
fue una España al estudio
y estaba sentada
la galga Tara
no, la cabra no
la cabra estaba
en la legión
la llevó además
tenía como una especie de
banderina, no he dado el cuello
que la acreditaba como campeón
si quiero lo cuento
para reconocerla
para saber que era ella
claro
Eri fue
fue protagonista
fui directo pero por indirecto
la cosa es que de la morena dijo

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 15-09-2023)

vamos a entrevistar una galga
la gente se quedó así como un poco tan
a una cualquiera
no una galga cualquiera
galga campeón de España
Eri, tú que estás de esto de internet
buscate sonido de
buscate sonidos
de galga que dice que sí
galga que dice que no
es de galga contente
eso fue ple la guerra con García o no
no, no, no fue después
García estaba en los estertores
y nada pues yo cojo y tal
me meto ahí en la página web del icona
y de
de los velódromos
de los canódromos de Estados Unidos
y tal, de galgos
y tal, feito lo tengo que pa descansar el pobre
a ver chato a ver, a ver
y le pongo ahí los unidos
vamos a enseñar a José Ramón que le va a encantar
pero eso no es, eso no es lo que quiero yo
eso no es lo que quiero yo
le hacemos otra remesa
y nada, y tampoco le valía
entonces en una de estas que va
hacia por un café de la máquina
le digo, me meto en el estudio
le digo, feito, feito, graba
dice, pero que vas a hacer chato yo
todo te preocupes
y empiezo yo
entonces
dice, chato que nos echan
no te preocupes
y le da, me creo que era Javi
al play
si, si, está Javi aquí delante, si, si, lo corro ahora
y claro, escucha ahí a Eryfra haciendo
dice, eso si, eso es un albacrudo

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 15-09-2023)

eso si
que cosas
y nada, y así pasa
la gente no sabe todo lo que hemos tenido que hacer
en esta santa profesión
para salir adelante
y pues también, si, si
problema como metemos a Yucatán en el estudio
bueno, pues, por la puerta
si, pues, claro
no, pero hay que ir a verla ahí
hay que ir a verlo
vamos y a verlo
vamos y a verlo
llevamos al maestro que también se entiende de eso
llevamos al maestro exactamente
oye, en mi pueblo, el ojo se ha hecho el casero
subió el burro a la verbena
al tablo de la verbena
me parece muy bien
eso es verdad
se quedaron flipados
y lo bajó y dijo hasta el escenario
y lo subió
es un espectáculo
eso no es mentira
el burro de quien era?
de José Cho
que sí, que sí
subió
no es mítico, el burro de José Cho
era mítico cuando subió al escenario
se salió en la contra de las
se salían burros y otras cosas
qué barbaro
qué tiempo
pero era burro o burro
era burro o burro
y bien, vamos
y el animal
a ver si el burro vamos a meter la federación
a ver
pues mira, ya es lo que faltaba

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 15-09-2023)

ir con un burro
es que veo la escena
y el José Cho para
José Cho para
por el Javier Vaz que tenía un burro
el otro día explicó
que le denunciaron los vecinos pues tenía un burro
pero la gente se queja por cualquier cosa
no es el tío lúbol
estoy viendo que la asociación para la defensa del burro
nos va a abrear
no, porque les estamos atando con cariño
no eres una estrella al uso, tienes que
tener alguna excentricidad
tienes que tenerla, a ti te falta un burro
ir con un burro por ahí
por la gran vía, sería para verlo
estaría bien, ni presentarte ahí en las rozas
con un burro y que quiero entrar con el burro
la entrada es esa que cuando van los futbolistas le ponen
las cámaras cuando llegan la selección
uno con un burro sería
y el burro con cascos escuchando su música
el burro hay un carcerero que lo quisiera
el burro es una hombre
está muy grillado
como vamos a estar gato, si estamos a 15 de septiembre
estamos ya que arrastra dos meses
escucha una cosa
larguísimo
el otro día lo pensaba
primero me dio un susto
un día que me llaman y me dicen
puedes hacer el clásico
un 3 o un 4 de julio
digo como dices
dice si es el clásico, digo pero que es clásico
el 29
hay un bar ser real madrid no sé dónde
los ladros, yo que sé
y me dio como un tal
y luego empecé el Mundial Feverino
esto tiempo desde julio para capa

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 15-09-2023)

te ha pasado 10 meses
es verdad, son dos meses
y ahora piensa la liga
el Eurocopa, el Juegos Olímpicos
no llegamos
es verdad, Eurocopa y Juegos
es un año de
es el año de los que nos acaban
yo estoy terminando la temporada anterior
todavía
y va a ganar CUS
CUS, luego hablamos de ello
la cabeza, la imagen
he hecho echando un lao a rocha
entrando en las rozas
con el burro
yo que tengo idea de seguir haciendo
lo de las rotondas
y de aquí ya digo a los oyentes
que nos sugieran sitios para...
que hurradas dices
yo ya hice la de la Valdebebas
y amenaza con la fe, yo creo que la primera
habría que hacerla en las rozas a la de la Federación
si no, ya nos faltaba
con el burro de José Chuchu y con Chucatán
y con Amadeo
bueno, Gato
se está abriendo
un camino interesante
la revolución del trabajador
vamos a hacerle
por encima de
y del señor barrigo canal
vamos a la rotonda
luego ya el día 7
el diario de Sevilla
la hago sin explicarlo y sin comunicado
directamente
hasta ese día
luego hemos pasado bien
bueno, y tanto
que hay liga, ha ganado el rayo

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 15-09-2023)

ya hemos hablado del pelalti
y mañana tenemos bonitos partidos
ahora mismo cuarto
hay que terminar la jornada
9 de 15, buen comienzo
mañana tenemos un valencianismo
dime, no, que ni raola
ni catena, es cuidado
que esto se...
han re hecho el equipo
como saña tampoco está
gente importante
sí, sí, que era la columna vertebral del equipo
mañana tenemos un valencianismo
y Madrid a las 4 y cuarto, bonito
partidazo bonito
pero la verdad de lo que fue
a lo que es
hay un...
pero con sangre
ahora lo que estás asegurado
es que va a haber
45.000 personas
eso es lo mejor hubo
eso es lo que está asegurado, pase lo que pase
y después de lo que está
sufriendo el valencianismo
pero la verdad es que
cada vez que llegan estos partidos
me entra nostalgia de lo que fue
y ahora mismo
hay un abismo sideral
entre ambos clubes
y la Leti bien
yo creo que de los equipos que han empezado
yo creo que los mejores está jugando
lleva tiempo
porque el partido de Sevilla se suspendió
pero vamos a ver, tiene alguna baja
y vamos a ver si sigue de esa dinámica
que la que ha mostrado hasta ahora ha sido
muy buena, muy buena
más allá de la goleada, luego nos cogemos

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 15-09-2023)

el polvorón del partido del Betis
y la acción que hay de este equipo es que
está en un nivel
no de competida de tu actual maridia
pero sí de
de las collejitas
porque no tienes el mismo presupuesto
no tienes la misma partida
escucha que Barcelona se ha reforzado muy bien
si nadie lo discute y el base es el que mejor
se ha reforzado pero ojo con la Leti
y yo estoy con Hugo
es tan favorito la Leti contra la Valencia
que si la Valencia puntúa es de un mérito
enorme
la presencia de potencial de un equipo de ahora mismo
es sideral
es que no hay color
pero vamos eso que dice Gato
es cierto que el Barça se ha reforzado muy bien
pero la Leti me encanta
que la Leti me encanta
un límite salarial por encima del Barça esta temporada
quiere decir es que la Leti de Madrid
le falta cosas
que el Cholo pidió un par de cosas
y no han hecho ni caso
bueno tiene buen plantel
lo que pide
pero es un equipazo
y a los nueve tenemos un partido
en el Camp Nou que es el Barça Betis
Joan Mayor y Ola Joan ¿Qué tal?
¿Cuánto tiempo?
todo bien
se ha reforzado bien el Barça
y se ha gastado solo 3,4 millones de euros
qué cosas
al final lo que no me ha quedado claro
es el tema de Joao Feiro
que está entre 400.000 euros
y 400.000 euros
que el Barça ha mejorado mucho

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 15-09-2023)

y que está haciendo las cosas bien
como dice Tebas
que Joao Feiro cobra menos que Regreira
400.000
eso para el límite salarial es extraordinario
Regreira liberó mucho
liberó mucho y este 400.000
pago pero esto es una cosa
te computa más para el límite salarial
eso es
es lo que le iba a decir Joan si no me equivoco el otro día lo que dijo Tebas
fue que 400.000
es lo que le pagan o no
pero que computa
lo que es computa al límite salarial no es un 400.000
no es bastante más
computa bastante más porque la liga tiene un comité
que hace sus cálculos en función
de la categoría del jugador
de lo que cobraba antes
y aunque tú digas que cobra 400.000 euros
que es lo que cobra en el Barça
la liga luego a la hora de hacer el tema
del férprel y financiero te lo computa por más
ahora qué triste es decir
mira es que yo cobro
si no se lo creen
no cuenta una película y es otra
el Barça
cómo se presenta el partido de mañana para el Barça
bueno pues Gundogan ha entrado en la lista
que le hemos conocido esta tarde
que es el único futbolista que volvíe tocado
de los partidos de selecciones con ese golpe
que se dio en la pelvis
están en condiciones de jugar
pero yo creo que no va a ser titular
vamos a ver cómo gestiona
Chavi el tema del desgaste de los internacionales
que los que vienen más cargados de minutos
son Lewandowski, Dejoni y Rafinha
siguen siendo Baja, Recuerdo, Araujo y Pedri
y en cuanto al 11

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 15-09-2023)

yo creo que Cancelo
ya va a ser titular en el lateral derecho
creo que Gundogan
como te digo probablemente empiece en el banquillo
como Rafinha viene también
con muchos minutos
y además fue el último en incorporarse
los entrenamientos, yo creo que el Chaval
que la mingiamal va a seguir siendo titular
y yo creo
que Ferran Torres puede entrar
en el 11 también
está en buen momento, ha metido dos goles con el Barça
dos con la selección
está mentalmente fuerte, fútbolísticamente está a mejor nivel
y yo creo que mañana puede ser su día también
Oye, ha hablado muy bien Chavi
de este chico Ferran Torres
y le doy la razón
porque desde luego la historia del Gerno
y todo y el Mundial y todo eso
recibió Palos y se ha levantado
pero escucha
cuando recibió Palos
plenamente justificado
si parecía que chutaba con un balón de playa
una portería de hobby
pero hay que hacerse a eso
y hay que estar ahí, que si te vendo
que si no te vendo y el hombre ha levantado
es decir lo que pasa en cada momento
ahora mismo Ferran Torres está fenomenal
y lo reconocemos y en su momento estuvo horrible
ya está
y en frente va a estar el Betty, es Andrés Ocaña, Sevilla o Andrés
¿Qué pasa familia?
¿Qué tal hombre?
¿Qué alegría escucharon?
¿Qué tal el verano
y qué tal la vida Ocaña?
Bien, aquí con Tocinín en la piscina
Y...
de la piscina

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 15-09-2023)

ya nada, ya nada
¿Cuántos años tiene Tocinín?
Tocinín dos años y nueve meses
más que el padre
y su juego es que él es Hulk
y yo soy Venon
así que en cuanto a ti me pegamos el porrazo
¿Y qué se vaya con manquitos o no?
Y como no puedo correr encima
pues más que me da, ¿sabes?
y ya le he quitado los manquitos
ya no usa manquito ni nada
hay que resgar
aquí es el ataque, aquí es el ataque
siempre
entrando ya en pastillas
Oye, ¿para la temporada Ocaña alguna pastilla nueva o no?
Bueno, ahora estoy con los antibióticos
con el Cetrin
una pastilla magnífica
¡Qué maravilla!
¡Con los antibióticos no se puede jugar!
¡Eparina Cetrin!
No juega, no tomamos en serio
lo de las pastillas
¿El antibiótico te lo automedicas?
No, no
este me lo han mandado
para un percanse que he tenido
en la pierna de lo del accidente
que he polyado un mes en el día
y ahora me estoy tomando
me han mandado encima unos antibióticos
aparte de todas las que me tomo
que eso no se lo dije al médico
yo tomándome las mías
y aparte de las voy combinando con los nuevos
¿Tu récord en un día cuántas son?
El protector de estómago
un par de calmante
un antiinflamatorio
y ahora pues si lo puede encima
con la heparina y el antibiótico

una auténtica maravilla
¿Qué es el tiempo tomándome pastillas que sin tomarme?
Podemos dar por entrevistado a Yucatán
Estoy bastiendo tomándola
que sin tomarme, es la frase de la noche
¿Y el Betty cómo está?
Bueno, pues el Betty está con lo justo
con lo justo digo porque
aparte de Fekir, Carvallo
Bravo
Hay Torrio Al
que les ha dado la alta médica
pero que todavía no están para jugar
se le ha lesionado con Senegal Sabali
en lateral derecho titular de la Liga
y digo que es el titular de la Liga
porque no lo ha metido en la lista Europa
para que jugar a la Liga
y Beyerín jugar a la Europa League
y ahora fíjate cómo le ha salido el tiro
y ha lesionado para dos meses por lo menos
y guardado que va a estar tres semanas de baja
y bueno y a todo esto
un inlero de Luis Felipe
porque la gente
se enfada mucho
cuando decimos que Pelegrini
pues anda mosca
inquieto y con mucha incertidumbre
de cómo va a aguantar el equipo de aquí a Nero
con dos centrales
dice él
pero en la realidad hoy ha vuelto a decir
que ha sido un riesgo
de irresponsabilidad
deportivamente hablando
que darte con dos centrales
con Bartra y Pelegrini
para jugar 30 partidos de aquí a Nero
y que equipo tiene
dos centrales para jugar 30 partidos
porque el Chadi Rial lo considera
un jugador del Filial

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 15-09-2023)

bueno que los usen
que para eso están los jugadores del Filial también
pero un equipo top
no puede tener sólo 12
eso es lo que dice Germán Pelegrini
vamos a competiremos con lo que sea
y ya veremos a qué objetivo podemos llegar
la pelota la deja
la oferta irrechazable
22 millones por Luis Felipe
había que venderlo pero no deja de ser
una realidad que al generador
claro
22 o gastarte 11 en otro
el problema no es vender Germán
el problema es el recambio
no invertirlo
que ha venido fuera del mercado
se ha vendido toda la vida
el problema es que se han quedado solo con 2
titular no Tomás
no, no, no, porque estuvo simpático
según he escuchado a Víctor Fernández
Abde no juega a titular porque está muy bien
muy bien
está muy bien
muy bien Mariano
muy bien muy bien Ramos
muy bien muy bien Abde
no juega ninguno
no está bien
la he pegado porque
que quiso marcharse
no quería jugarlo todo en el Barça
había dicho que yo no se lo podía garantizar
que yo confía en él
que además le estaba dando bola porque había jugado
no de titular pero estaba jugando bastante
en esta primera parte de la temporada
y que bueno que vamos a ver si juega
en el Betis lo que quería jugar en el Barça
eso es lo mismo de enveré
si le escapan las tortugas

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 15-09-2023)

Andrés un abrazo grande cuídate mucho
un abrazo para todos
un abrazo Joan hasta mañana
hasta mañana
aquí estamos
hombre, el que pasa
aquí escuchando
los veo y os noto en forma
la pregunta a Mel es
el Madrid será atracado en la primera parte
en la segunda o en el descansado
porque por la real en el Bernabéu
tomás por favor
porque te lo estoy poniendo ahí para que salte
por favor
espero lo mejor de tus pupilos
la real puede un partido bueno
es bonito partido ese
la última visita empataron a cero
si señor
pero fue un partido
tiempita
soto grado
riojano
este es el que pitó con el Betis
con Osasuna y con Villarreal
y con qué resultado?
del Betis no os acordáis
fue bonito el resultado
entrada de Pechela Vinicius
escandalosa
esto es un archivo pdf o como lo tienes?
eso pasó
lo habéis preguntado
sí
bueno, también
un penalti no he pitado a Karim
fue el momento que el clave que el Barça se fue a 9 puntos
acordaos
esa jornada jugaba el Valencia en el Camp Nou
ahí le reventó la liga
y parece que pasó algo
cambió la dinámica

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 15-09-2023)

el penalti de que sí a Fran Pérez
y luego en Villarreal
os acordáis que el penalti que le pitaron por mano
de Álava
que a partir de ella el comité
cambió y dijo que ese hermano no se podía impitar
todo lo que no sea
todo lo que no sea que gane la real
con holgura
es sorpresa
vosotros me preguntáis
me refresco la memoria
pero veo que el penalti de Álava
es histórico porque es un tío que se cae
y le pitán el penalti
es equipo de atacadores
sobre todo
en el Camp Nou
ese estadio roba mucho
lo vais a pagar vosotros
lo robaron
lo más parecido al lute
la real no ha comenzado demasiado bien
pero la victoria
tres empates en la primera
las tres primeras
pero tiene
esa crisis
es un fútbol alegre y con un cubo
espectacular
es mejor que puntos tiene
sí, es verdad
es un partido bueno
es un partido de champions
es un partido que
decía cero a cero la temporada basada
pero a priori se puede dar
teoría menos un cero a cero
son dos equipos que tienen mucha capacidad para golear
bueno y en San Sebastián
o la real
bueno, yo no lo voy a arrastrar
pero el Madrid ya estaba

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 15-09-2023)

con la cortina
es ilusionado
y abandonado a su suerte
espero un segundito
que morris nos tiene que leer mensajes
cada uno tiene sus valores
Atenea a prefiere jugar con la selección
y a las demás les parece más importante defender sus derechos sin jugar
todas hacen lo que consideran oportuno
otro dice
quiero mostrar mi rechazo a todos aquellos
que juegan con el trabajo de los demás
y exijan despidos a dedo
primero tendrán que exponer los argumentos
por los que deben ser despedidos
nos han mandado nombres para la sección
decía uno confesiones con Yucatán
otro decía
Camero y Acción
y otro de Pascua
ahí para todos
está bien la gente bien
chisposillas
nos han mandado una foto
pero dice
estáis invitados a Burrolandia
en tres cantos
es verdad
se puede visitar todos los domingos
los chavales estupendo
es verdad a Burrolandia
lo conozco
pues que estamos todos invitados
en un minuto la 1
las 12 encararias
morris hace el favor de contarles
a los oyentes qué es lo que nos espera
al final de este partidazo
Scotti ofrece el avance del resto del programa
hoy viernes con el campo del gas
en B365 hacen que cada momento importe
cada partido
cada punto, cada jugada y cada gol

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 15-09-2023)

los que pasan a la historia
y los que pasan desapercibidos
no importa el momento
no importa el deporte
B365 marca la diferencia
recuerda sólo para mayores de 18 años
juega con responsabilidad
el partidazo de Cope
un año más
el número 1 del deporte
y estamos ya en la recta final
de este oasis de libertad
Mel, ¿qué nos queda por contar del Madrid?
bueno, que mañana va a ser la última sesión
de trabajo
hay ruedas de prensa de Ancelotti, ¿no?
ha tenido dos sesiones
y no,
no, no, no, no, no, no, no, no, no,
no, no, no, no, no, no, no, no,
no, no, no, no, no, no, no, no,
Ancelotti, ¿no?
ha tenido dos sesiones con todos los internacionales
que han llegado perfectos todos
así que en ese aspecto el parón
no ha hecho ningún problema
en el seno del Real Madrid
que quiere seguir manteniendo esa racha positiva
con la que se fue antes del parón
tiene cuatro bajas seguras
Cucho, Militao, Vinicius y Guler
podría entrar Mendee
que lleva varios días trabajando con el grupo
lo veremos mañana en esa
después de la última sesión
durante la semana con el grupo
hoy ha trabajado solo una parte
así que yo me atrevería a decir
que no va a estar en la lista de convocados
así que por ahí pasa la actualidad
y efectivamente después del entrenamiento
rueda la prensa de Carlo Ancelotti
muy bien, Mel

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 15-09-2023)

un abrazo hasta mañana, gracias
otro para todos, a la vuelta
la nueva gama de energéticos fosprin de Soria natural
con la vuelta ciclista
España
y es que creo que todos somos un poco
de Dios
que además ha ganado
bueno, espérate
espérate
la tapa de mañana no me fascina
la tapa de mañana es un sube y baja
constante, hay 11 puertos
de tercera
son de tercera
es verdad, doscientos ocho kilómetros
a estas alturas
con las fuerzas que hay
pues si pasa algo
que es lo primero que tiene que pasar
una fuga grande donde se deslice
alguno del top ten de la general
pues a partir de ahí sí que se puede liar un poco
pero si hay un equipo que lo puede controlar
es el jumbo misma, ahora bien
tú imagínate que igual es mucho imaginar
que o Ayuso, o Mas, o Landa
o Blasov, o Itebrox
o Almeida
por ejemplo que está lejos en la general
se mueven, se meten en una fuga
que sea grande, con muchos equipos representados
que esa fuga vaya
y a ver quién tumba eso
puede estar o Roglic, o Vinegor
y por ahí a lo mejor se le puede escapar a Cusino
puede aguantar, mañana es un día que hay que salvar
y aparte, ojo, como este yo viendo mañana
como parece que puede suceder
viendo lo que ha caído aquí
la etapa entra en otra dimensión y hombre
en principio para el día no hay previsión de lluvia
al menos Madrid al redores

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 15-09-2023)

Cuslo tiene bien, porque los dos
que tiene de atrás son sus compañeros
pero a partir de ahí, Ancha es Madrid
pero él se ha puesto el donote
yo lo que le he leído es que ha dicho
mañana, por lo que está diciendo, tú vamos
que voy a ver frisca
¿Qué te parece la gestión que está haciendo el jumbo
de esta recta final de la vuelta a España?
Está muy bien
está muy competitivo
¿Pero lo de Roglic?
¿Qué te pareció?
No sé, tendría que pensarlo
más en profundidad
¿No quieres decir algo que sea inapropiado?
¿Es verdad, Víctor, que has hecho coincidir
tus vacaciones con el paso de la vuelta
por Asturias?
Sí, vi unos camiones
y salí corriendo
No son bicis, ¿eh?
No, pero vi unos camiones, digo, aquí hay lío
cuidado que nos pueden estrobar
Sí, sí, sí
Pues me parezco, me parezco
a ver si va a estar amigo Amadeo por aquí
pero salí corriendo, ante la posibilidad
de ataques y gente en bicicleta
salí pitando
Mañana
se decide la vuelta a España
pero llegarán las etapas más exigentes
vuelta al trabajo, al coole, al gimnasio
para superarlas con éxito y llegar a la meta
tu mejor aliado es Fosprin
con vitaminas B2, B3, B5
y B6 que ayudan a disminuir
el cansancio y la fatiga
pide la gama Fosprin en tu punto de venta
especializado y de regalo
llévate un pañuelo tubular y entrarás
en el sorteo de cuatro bicicletas BH

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 15-09-2023)

Impústate y logra lo consoria natural
Y también hay fórmula 1
este fin de semana, hola Carmichael
¿Qué tal? ¿Cómo estamos?
El gran premio, el gran premio Singapur
de Marina Bay, espectacular
es uno de los más bonitos de ver
porque es de noche y porque la ciudad es espectacular
Sí, la ciudad es una auténtica pasada
con una skyline maravilloso
y también es cierto que es una pista
en la que pasan cosas porque el muro
está muy cerca y es amenazador
es verdad que la han quitado cuatro curvas
a los pilotos les gusta mucho
pero hemos disfrutado muchos, no han disfrutado
los dos lagartos que se han cruzado la pista
pero todo uno que ha sido atropellado
por el coche de Fernando Alonso
¿Lagartos grandes se supone?
Sí, sí, son lagartos grandes
dicen que son dragones de comodo
yo creo que no, pero bueno
son muy grandes
aproximadamente metro y media de la garto
¿Cómo? Metro y medio
Metro y medio
¿Lo habéis visto en la tele?
Sí, sí, sí
Va paseando tranquilamente cruzando la pista
¿El pobre la habrá desintegrado?
Sí, claro
No, no pudo
La que le va a caer a Fernando Alonso es buena
los defensores de los lagartos
Si estuviera en Europa Occidental
ya habría salido tuis de gente
pero bueno, como está en Singapur
no pasa nada, bueno
hablando un poco de lo deportivo
el más rápido Carlos Sainz
y cuarto Fernando Alonso
y sobre todo, a mí lo que me da esperanzas

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 15-09-2023)

es que se ve problemas en los Red Bull
han puesto una era un trasero nuevo
que han copiado al PIN
Red Bull copiando un equipo
y no ha funcionado
hoy no ha funcionado
no sé si lo pueden conseguir poner a punto
para que mañana funcione pero si eso no lo arreglan
podrían no estar
luchando por la victoria
y eso sería luego una auténtica sorpresa
y podría abrir la posibilidad
a que ganara un piloto español
aunque claro
jitas a Red Bull de la ecuación
y hay tortas, está todo muy muy pegado
así que si te va a decir, vamos a escuchar a los dos pilotos españoles
por un lado, un Alonso
que ve a Ferrari fortísimo
y un Sainz que estaba realmente satisfecho
en una pista en la que en teoría
Ferrari no iba a ir bien
contento de cómo ha ido
los Ferrari parece que va muy fuertes
quizás inalcanzables para nosotros
como en Monza
Red Bull sabemos que va a ir fuertes mañana
así que vas a estar apretado
para entrar en la Q3 y ojalá podemos conseguirlo
habrá que esperar a ver cuando la pista
que ha traído paquetes nuevos aquí
así que si los obtengan mañana
hay más potencial así que tendremos que estar atentos
que no nos adelanten
el resto contento y a seguir trabajando
no estaba andando fuerte al coche de Fernando
sí, sí, sí
es que le hacen la entrevista
justo al garaje
claro, había algo que se había atascado
y vengan a darle
perdón por los golpes
no, pero es así

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 15-09-2023)

si la gente en su casa a lo mejor se asustaba
con el ojo cerrado
decirte que ese equipo
que puede ser la sorpresa mañana es McLaren
ha cambiado medio coche en el caso de Norris
que es el único que lleva al kit de evolución
no hay grandes novedades en los coches de los españoles
esperaba un aeronuevo en Nasto Martín
no ha llegado y puede ser
la gran alternativa
McLaren, a Ferrari, Mercedes
y Aston Martin que son los
perseguidores de Red Bull
va a estar muy bonita la calificación mañana a partir de la estrella de la tarde
y la carrera el domingo a las 2, ¿no?
a partir de la 2 de la tarde la daremos en tiempo de juego
lo que haya que gritar
a ver si se mantiene la racha
carrera, podio
hasta mañana Carmichael
abrazo
Gemita, dale que hay preguntas
y nos vemos en Efectivo en sus locales
mira ahora mismo en Versus.es
veo que mañana el Atlético de Madrid le gane al Valencia
por un gol de diferencia
se paga atención a 4 euros por cada
euro apostado
menuda cuota top
recuerda, juega con responsabilidad y solo si eres mayor de 18
Versus.es
que yo voy siempre con la mirada crítica
Ana, que somos amigos, vamos a ver
vamos a ver
que sí, Joaquín, la mirada crítica
de lunes a viernes a las 9 de la mañana
y justo después a las 10 y media
mi nuevo programa, vamos a ver
Tele5
contigo siempre
Winamax, las mejores cuotas
juega con responsabilidad solo para mayores de 18 años
Pokerstars, la mayor sala de poker del mundo

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 15-09-2023)

donde encontrarás tus juegos de casino preferidos
y nuestras mejores cuotas para los partidos de fútbol más importantes
en Pokerstars tienes poker, casino
y apuestas deportivas en una misma cuenta
descarga la app de Pokerstars
o visita Pokerstars.es para jugar
solo mayores de 18 juega con responsabilidad
Un año más, el número 1 del deporte
Las preguntas, gato, ¿cuál es el sustituto ideal
de Carrasco en la plantilla?
Un momento, don José, un momento
un momento
Un momento, un momento
Esto a partir de la una se cobra a parte
A mí me lo vas a contar
que te estamos haciendo aquí en el caje de bolillos
¿Cuál es el sustituto ideal de Carrasco en la plantilla?
Bien, Eri
Gracias gato
Eri, es un buen momento para la retirada de Luis León
Si es el que elige, él es el mejor
Hugo, ¿el Valencia le meterá mano a la leti por sus bajas?
3-0
German, ¿qué solución ves para que se arregle
la situación en el fútbol femenino?
Es que no la veo
Víctor, viendo que en Nesiri tendrá Copa de África
Sergio Ramos era el máximo goleador del Sevilla
Querrá rematar con, tirar penarty, sacar de banda
limpiar la vota, querrá hacerlo todo
Hay que frenarlo
Y Thomas, ¿crees que la selección masculina
llegaría tan lejos como la femenina?
¿A qué? A follones, seguro
No, no se pongan
Queridos, que os vaya bien
Os agradezco mucho que hayas estado esta noche en el partidazo
Un beso, gracias
Adiós, y antes del campo del gas
Andrea, vaya semanas llevas
Andrea
Regresa la Liga con la jornada 5
tras los encuentros de la selección española

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 15-09-2023)

de los que hemos disfrutado esta semana
con dos victorias, además, muy contundentes
de la España entrenada por Luis de la Fuente
Más que regresa, ya ha regresado la Liga
Y este fin de semana vamos a disfrutar
de todos los encuentros de la jornada
con la máxima emoción como hacemos siempre
Y toda esa emoción cada semana
la vivimos aquí, en el partidazo
con nuestro comentario, Bedford
en el que siempre te damos unas cuantas pistas
para que vivas con mucha intensidad
todas las emociones que nos depara
la Liga, y para ello contamos como siempre
con el combi partido de nuestros amigos
de Bedford, recuerda que puedes agregar
hasta 25 variables en una misma
puesta y siempre obteniendo
mayores cuotas, puedes apostar
al resultado, a los goles, tarjetas
disparos a puertas, goleadores absolutamente
a todo, para ponerle más
emoción a cada partido
con el combi partido de Bedford
y ahora Marta nos centramos en los partidos
de la quinta jornada de la Liga
Ya ha arrancado Andrea con el encuentro de hoy en Vallecas
pero mañana y pasado tenemos muchas cosas
por ejemplo, nos fijamos de momento en el sábado
que se abre con un Atlético Adid
continúa con Valencia, Atlético de Madrid
Celta Mallorca y se cierra con el Barça
Real Betis, que buenos partidos
para la jornada del sábado, pero vamos a destacar
sobre todo el Barça Betis, el Barça tercero
el Betis séptimo
el Barça a dos puntos del Madrid líder
pero en frente va a tener un Betis que seguro
que le va a poner las cosas muy difíciles
apostamos en este encuentro en el combi partido
de Bedford, entramos en Bedford.es
seleccionamos el combi partido y apostamos
por una victoria azul grana en Barcelona

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 15-09-2023)

menos de 8,5 corners
en el partido y además
más de 3,5 tarjetas con estas
tres variables, tú pones
10 euros y puedes obtener unas ganancias
de más de 48
siempre con el combi partido
de Bedford.y para el domingo empezamos
la agenda a las dos con el Getafeo Sasuna
a las cuatro y cuarto Villarreal Almería
seis y media Sevilla Las Palmas
y a las nueve Real Madrid Real Sociedad
El Real Madrid defiende el liderato
de momento, pleno de puntos para los de Ancelotti
pero mucho cuidado con la Real Sociedad
que siempre es muy complicada y más
en el Bernabéu. Vamos al combi partido
de Bedford, entramos desde la web o
desde la aplicación móvil y apostamos al partido
confío en que va a ser un encuentro con goles
así que ha puesto por más de
2,5 creo que marcan los dos equipos
Real Madrid y Real Sociedad
y también que marcará el flamante
nuevo fichaje inglés de los blancos
que está de dulce, apuestas 10 euros
y puedes ganar 52
Esto es el combi partido de Bedford
Visita Bedford.es para más información
y crea tu suerte, recuerda que
esto es un mensaje solo para mayores de 18 años
juega con responsabilidad
A todos nos gusta la emoción de antes de un partido
el debate, la anticipación
aumenta aún más esa emoción
con el combi partido de Bedford
apuesta más cosas en el mismo partido
como el resultado, los goles totales y los goleadores
en una apuesta y con mayores cuotas
el combi partido de Bedford
este es un mensaje solo para mayores de 18 años
juega con responsabilidad
y lo reencuentro siempre son bonitos

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 15-09-2023)

y más cuando hechas muchos de menos a la gente
señor director Garci, ¿qué tal buenas noches?
¿qué tal está usted?
nada más contento, estoy viendo la gran vía
en el estudio
está bonito
hola Jaime, ¿qué tal buenas noches?
¿qué tal, cómo está ahí?
ha visto que Facha nos atreve
y nos atreve
y lo reencuentro siempre son bonitos
y más cuando hechas muchos de menos a la gente
señor director Garci, ¿qué tal buenas noches?
¿qué tal, cómo está ahí?
ha visto que Facha nos atreve
¿qué elegancia, qué fuerte y qué moreno está?
está como dicen, está que corta
chaqueta, corbata, vaya
no alguien está en el bosqueo muy bien y está que corta
a ver si va a ser usted como Benjamin Baton
director
no pero
le ha gustado
el próximo viernes también voy a estar con chaqueta y corbata
el próximo viernes también
otra chaqueta y otra corbata
porque ya ha empezado la temporada
¿no?
6 de octubre
esto es una primitia
6 de octubre os espero
ante una película que espero que os va a gustar mucho
para que la comentéis
no lo decimos el nombre también
puede decir, es una película de John Huston
oh hombre, ya
ya sabes, filmación
¡Anda!
otro que soy futbolero, habla de esa película
además estará con vosotros
uno que ha escrito un libro sólo sobre esa película
Carlos Marañón
¡Hombre!

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 15-09-2023)

me encanta Carlos Marañón
así que, fútbol y cine
en estado puro
además con futbolistas de verdad
y actores por supuesto
y que no hay mucha verdad de fútbol
así como de boxeo
tenemos una lista interminable de películas
Silvestre Salnace de portero
y le está el mosquito Ardiles
pero está Ardiles de verdad
que en aquellos tiempos
porque llevaba el 1
estaba en el Tottenham
en plenas
en la plena guerra de las Malvinas
como él era un ídolo en el Tottenham
los aficionados tenían una pancarta
y ponían devolverles las Malvinas
pero que se quede, o si creo que le llaman
Ardiles, ellos querían que se quedara
Ardiles con ellos
y con Argentina jugaba, a pesar de ser como se llama
jugador de campo, jugaba con el 1
que llamaba mucho la atención
debe de tenerle el portero, lo tenía el 2-0
o tengo mala memoria
no, paría bien
pero fíjate, tú ahora que has dicho eso
en cambio el moseo nos ha perdido
yo creo que una de las cosas
que le están haciendo daño al fútbol
es que salga uno con el número 42
eso es como de Rubio
Valoncesto
el 2 es el lateral derecho
el 3 lateral izquierdo
5 central
el 7 el extremo derecha
el 11 el extremo izquierdo
el interior del nace, el interior en punta
el 9 el del...
eso era toda la vida así

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 15-09-2023)

porque aparte ya parecen una frivolidé
porque hombre si de repente ahí antes no había tantos jugadores convocaos
y hay alguno que tiene que tener el 16
o el 16, pero quiero decirte que los clásicos
o sea el que juegue del delante del centro
el 9, el otro
bueno, acabo de comprobar que era cierto
en el Mundial de 82, en el Mundial de España
llevó el 1 porque Argentina repartió
los dorsales según el orden alfabético de los apellidos
entonces empezó el pola
para la dona, le tocó el 12
pero le permitieron llevar el 10
bueno, eso te iba a decir
bueno, director, tiene usted mucha ganas de ver
el Real Madrid, Real Sociedad del Domingo
¿tiene usted buen gusto futbolístico?
no, es que me gusta mucho y sobre todo el cubo es...
es que va mejor
japon, menuda selección
no repaso lo de Alemania
sí, pero verás, hay tres o cuatro que conocemos
japoneses que son muy buenos
muy bueno, muy rápidos, técnicamente
era un poquito
demasiado eferescente
y se diluía
ha tenido que ir a donde te...
ha tenido que ir para aprender a jugar
claro, el marco incomparado
como Odegar, Piatio Odegar, Odegar en el Madrid
pintaba nada y de repente la estrella del Arsenal
¿por qué? porque estuvo un año en el...
Martíncho, Martíncho
claro, claro, ahí está
boxeo, mañana tenemos boxeo
mañana sí señor, carteleras
uno que me gusta mucho, que es el camarón
William Cepeda, 28-0
24K
28-0
no, era una máquina de picar carne
o sea, una cosa tremenda

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 15-09-2023)

no sé, Mercito Gesta es un...
su rival, que es un... tipo duro
muy fuerte, pero está...
es que este es... lleva una racha
tremenda de victorias ante el límite
y luego además me encanta porque es la educación
personificada, o sea, en el...
en la previa
le ha dado las gracias al rival
pero miraría así, muchas gracias por aceptar
esta pelea porque...
porque te voy a arrancar la cabeza
y muchas gracias por haber aceptado
y todo eso
es una buena velada, ¿eh?
buena velada, mañana a partir
del ardor de la mañana
en Razón, muy bien
pues ahí estaremos
ahí estaremos
y Emilio, el 9...
eso, tenemos que hacer
una junta de gobierno
hay que hacer una junta de gobierno
y luego ya veremos qué pasos damos
para esta temporada, ¿no? como acaba de llegar usted
pues todavía no hemos puesto en orden todas las cosas que tenemos pendiente
hay que hacer una asamblea
una asamblea y que bote el pueblo y que decida
ver qué hacemos
el 9 de diciembre ya está confirmado
en San Francisco
el reyes progre...
progre contra David Heine
que es el salto al superligero de Heine
sobre todo, es una vela que nos interesa mucho
porque ahí
el rival reyes progre
era con el que tenía que pelear Sándor
lo que pasa que lo han puesto pues a la cola
claro, la tela
de David Heine, campeón unificado
del ligero, va hacia un superligero

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 15-09-2023)

pero bueno... ¿y Sándor qué va a hacer?
no, Sándor está el número 1, o sea...
ya ya lo aviso, ¿qué va a hacer ahora?
probablemente hará una pelea
de estas un poco de las llamadas de rodaje
y es...
es que jamás los que te toquen un hueso
a veces a lo mejor lo que hacen es
esperar, no voy a ser
pente el poco como en el boxeo no hay amistosos
y dice vamos a ser un amistoso
no, no, aquí no hayan llegado un tipo cualquiera
y te...
define que es el deporte más cruel, les hablamos de mucho dolor
de deporte, en el más cruel es el creo
y el más individual, claro, no, y el más cruel que puedes ganar
o tú, o tú, no hay otra
en el fútbol tú vas ganando 4-0, te despistas
y es 4-2
o 4-3, pero es que en el boxeo vas ganando
8 a Sándor y haz el otro
uaa, y a dormir
pero que iba ganando todos los asaltos y ya, ibas
bueno, pues esto nos da pie a hablar de
es que justo ayer hace 100 años
100 años, tal día como ayer
hace 100 años, en 1923
se disputó el que está considerado
como el primer combate del siglo
Toro de las Pampas
el Toro salvaje de las Pampas
que era Luis Angel Firpo el argentino contra Jack Demsey
que fue el primer combate del siglo
pero que duró 6 minutos
si, duró 6 minutos
duró 2 asaltos
pero que 6 minutos
y para Argentina
es el día del boxeador
el 14 de septiembre
no era legal
todavía después
de la expectación

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 15-09-2023)

que tenían en Argentina
por aquel combate
fíjate, por primera vez
además con Jack Demsay
que era la máxima...
lo hubieran anulado ahora el resultado
porque lo levantaron
vuestrós colegas, los periodistas
y la primera fila de Rin
se les ve con las máquinas de escribir
cayó
el mito
dice que cayó
y se clavó en el culo una pluma del periodista
de un periodista y eso provocó
que diera un salto
y se fuera para arriba
eso se dice el mito
una pluma de un periodista se le acabó en el culo
dicen no, no hay imagen recogida
ya cuando aquello está filmado
y bastante bien
se ve lo fuerte que era Demsay
que pegaba además como muy en corto
pero claro, la naturaleza que tuvo
Firpo
que cuando en el primer asalto, que lo derriba 7 veces
7 veces, en un asalto
y cuando va medio a rematarle
le emite una que se ve
es una maravilla
bueno, merece la pena echarle un vistazo
por todos los vídeos
es increíble como se queda frenado
Demsay y cuando le tira
lo tengo apuntado
y dice
vi 8 millones de estrellas
no recordaba que me sacó del rin
pensé que me había noqueado
eso dice Demsay
después de que la sacó del rin
pensé, no se acuerda

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 15-09-2023)

o sea cuando le dicen
que me subieron
que no sé qué
eso decía Demsay
y se recuperó y en el segundo
porque Demsay era mejor que Firpo
pero aquello era infinitamente mejor
bueno, pero que se quedó
pero verde y blanco del Betis
con el palo que le pegó
Firpo, que por eso Firpo
que Firpo era un adelantador
Firpo
mandaba que grabaran sus peleas
porque luego las vendía
era un fenómeno
era inteligentísimo
el merchandising ya lo tenía interiorizado
y luego el dinerito que cobraban
de 450.000 dólares
Demsay
1900
luego ganó más
pero en el polo ground
80.000 personas
¿cuántos? 80.000
y fue la pelea
que por ejemplo a Julio Cortazar
le medió
de trastorno
en este sentido
pero yo hablé con Badillo
que a su vez había hablado bastante
con Demsay
y por eso te lo digo
y según Badillo tenían que haber suspendido
a que le había dicho
no, no, esto sí es legal
pero no suspendieron
se han caído, no, no, no
se ganaron a favor
se han convertido en el ring
para ganar por causa

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 15-09-2023)

era ganar por causa y le da
se ve perfectamente
le mete una derecha buenísima
es cierto que termina empujándole un poco
de baño es la que os digo yo
que cuando está inmediato le hace
y se queda el Demsay
y luego la que le tira
le coge una derecha
que le empuja
y cae como cuando aquellos sí que eran las 12 cuerdas
se cae entre medio
que lo filmaban todo
ahí te pones a echar las cuentas
y para que suba a los 9 segundos
es imposible
es imposible y en el reglamento
establece que puede subir
hasta 20 pero que tienes
que subir por tu propio pie
efectivamente
y pues esta pelea es tan
más controvertida de la historia
está en la otra, la cuenta larga
a otra
para mí está todavía más espectacular
porque lo de la cuenta larga
fue el propio Demsay
ahí se equivocó
cuando que yo ya estaba empezará
le tira y se la esquina
y el árbitro le dice que haces ahí
y se queda que te vayas a la esquina
y él no sabía
había olvidado que la nueva reglamentación
decía
empieza a contar cuando tú estás en tu esquina
porque en este compate por ejemplo
que es tan espectacular que pasaba mucho
era caía por ejemplo Firpo
y estaba Demsay a medio metro
y acá estaba
en cuando se medio levantaba

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 15-09-2023)

por eso también se caían tantas veces
el otro que era muy frío
esperaba hasta nueve
y fue el al rincón
Demsay se fue al rincón por fin
ya vente al rincón ya niño
pero ya había pasado 8 o 9 segundos
y entonces
empezó a contar y el otro
decía que estaba bien al cuarto o al cinco
esperar hasta el nueve
y ya no le tocó más
el asalto ese lo mandeo
el otro lo ganó, lo perdió Demsay
y perdió por punto
y luego en este combate
eso fue el soldier feel de Chicago
con 112 mil personas
lo que se vería
desde ahí arriba
todo el mundo
igual que el Bernabéu
arriba
que se ve
se vejo por la tele
y aquí en este fiat de esta pelea
que luego por supuesto
Demsay y Firpo se dieron muy amigos
Demsay visitó Argentina
lo invitó a un asado allí
era buenísimo
un poco trágico
porque el árbitro, no se sabe el árbitro
el señor Gallagher se suicidó
nadie sabe esta pelea, claro, fue muy controvertida
pero no sé si tiene algo que ver
igual le pudo la presión
de todas las críticas
100 años después estamos hablando de esa pelea
imagínate en el momento
yo tengo la reproducción
de un póster
el cuadro lo metí en el crácero

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 15-09-2023)

la casa del este
de la cuerda
y está la reproducción
y se ve cómo cae
y cómo se está sucretando
es el George Bellos
es el pintor
es una de las imágenes, es un cuadro
es un cuadro americano
como la Hopper y eso
yo compré el
no sé si lo compré en Boston, no sé qué hay que lo vi
que aguanto va el cartel
no es lo original
pero es que es uno de los combates más famosos de la historia
y Firpo, fijate tú
que era un gigante
1,90 para aquella época
y 100 kilos, pesaría 100 días
100, no 100
pero que era un gigante para aquella época
en Argentina cuando perdió
la gente que estaba
querían declararle la guerra a Estados Unidos
porque hubo un momento
creo que se veía a través
era como la otija, no me extraña
creo que estas cosas
fijate, el árbitro que se suicida
creo que hay momentos que era que se encendía una luz
por lo visto, si era luz verde
era como que
le había tirado Firpo a tal
y como hay unos segundos de más
la gente creía que había ganado Firpo
en Buenos Aires
que había ganado Firpo por caos
y empezaron y luego
no, que no, que ha perdido
mi padre me contaba que
otra pelea de Densey pero eso ya es del año
28
debe ser la famosa

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 15-09-2023)

la cuenta larga, una de estas
en Jijón
estaba toda a calle corrida
llena de gente y entonces en el periódico
salían y anunciaban
porque les llegaba por teletipo de este de la época
entonces decían, primer asalto
ganan a Fulano, no sé qué no sé qué
esperaban, segundo asalto
daban los resultados, pero hubo uno
el que hizo con el francés
como se llama, Carpentier
ahí está París, los campos enisios
un millón de personas, todo para
francia entera, entonces por la radio
la noticia, que era un heroe de guerra
activamente
en fin, pues nos gusta recordar estas historias
porque son las que marcaron un poco
el día del boxeo, el día del boxeo en Argentina
la primera vez además, que a partir de
fijate que país
parcoxístico, como Argentina
cuando aquello no estaba y el 14 de
septiembre, ya te amas 100 años
14 de septiembre es el día
del boxeador
historias del boxeo, en fin
bueno Jaime, pues que tengas una feliz semana
director, ahora ha sido un placer recibir otra vez
nos vemos en la semana que viene
bueno, si marca Kubo, si marca
José Lu, entonces nos acuerda usted
Merino, Merino
el Conde
gracias, hasta la semana que viene
estamos a punto de irnos
y ahora es momento para entrar
en Winamax en el partidazo, entra ya en
Winamax.es y analiza las cuotas actualizadas
al instante para la jornada de mañana
¿Quién va a ganar este sábado?
¿Quién va a marcar gol? Mira, me fijo en el Valencia

[Transcript] El Partidazo de COPE / El Partidazo de COPE (Programa Completo, 15-09-2023)

del lético de Madrid, vio que una victoria
rojilanca se pagaba 2-0-5-1 en Winamax
y me fijo el partidazo
entre el Barça y el Betis, ahí puedes
apostar al resultado exacto, mira, ya me fijo
por ejemplo en un 2-1 y eso tiene
una cuota de 8-1 en Winamax
alucinante a que sí, mete
el golazo decisivo en la liga y apuesta
por Winamax
Winamax, las mejores cuotas
juega con responsabilidad, sólo para mayores
de 18 años
Vamos atrás una semana complicada, vamos a ver
que pasa durante el fin de semana, hablaremos
mucho de deporte, necesitamos, aunque
por supuesto no se veremos ajenos a todo
lo que pase alrededor del mundo del deporte
Sintoniza en tiempo de juego y diviértase
gracias por estar aquí hoy en día más, hasta mañana, adiós